
 Bom dia, amigos. É bom sair novamente nesta manhã, uma manhã 
com mistura de chuva e neve. Sei que muitos de vocês tiveram que dirigir 
bastante, pois vieram de longe. E temos alguns... esses amigos preciosos que 
vêm de Chicago, Alabama, Geórgia, Tennessee, Illinois e de todas as partes, 
nesses dias. Então estamos confiando que Deus lhes dará segurança enquanto 
viajam. E nossa oração é que Ele os proteja ao longo das estradas, nessas pistas 
perigosas que ficam escorregadias no inverno. E este é um lugar ruim no 
inverno. É o lugar mais bonito que existe na primavera e no outono, mas no 
inverno e no verão é muito ruim.

2 Agora, suponho que ainda não estão gravando ali dentro. Gostaria de 
fazer uma afirmação a respeito do domingo passado, na mensagem. A razão 
pela qual eu retive a fita e não deixei que vendessem a fita, nem que a 
distribuíssem, bem, foi porque eu tenho que revisá-la primeiro. Porque muitas 
vezes, ao fazê-lo assim, eu digo coisas aqui na igreja que eu não poria diante do 
restante do público dessa forma, porque às vezes isso causa tropeços. E, às 
vezes, causa dúvidas até entre o nosso povo aqui no tabernáculo. E... Eu não 
digo isso, não digo essas coisas para ser insensível, mas às vezes, sob a unção, 
você sabe coisas que não ousaria contar às pessoas. Então, às vezes, sob a 
unção, algo escapa, sabe, e você não percebe. E uma das coisas que eu creio que 
foi dita no domingo passado que pode fazer com que alguém... foi quando 
mencionei que nunca cri em chamadas de altar. Veem? 

3 Quero me referir a isso e esclarecer para que vocês compreendam. 
Nunca houve uma chamada ao altar em toda a Bíblia. Não existe tal coisa nas 
Escrituras. Em nenhum lugar ao longo das eras isso foi feito até a era metodista, 
cerca de duzentos anos atrás, veem? Chamadas ao altar são quando as pessoas 
se aproximam e tentam persuadir e arrastar as pessoas: “Vamos, João. Você 
sabe... Sua mãe morreu orando por você. Vamos, João”. Isso não é convicção, 
amigos. Não. Esse tipo de coisa, eu... dificilmente você vai ouvir de alguém 
assim que vá muito longe. E, com isso, você traz de tudo. Essa é a razão pela 
qual a igreja está toda confusa do jeito que está hoje, é por causa dessas coisas. 
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Com convicção, você não tem que dizer nada, irmão, Deus está ali e já fez a 
obra. “E, dizendo Pedro ainda estas palavras, caiu o Espírito Santo sobre 
todos os que ouviam a palavra.”   Veem? Veem? Veem?  Não houve chamada �
de altar, vejam, não houve tal coisa. 

4 Pois bem, o altar é o lugar de oração onde cada pessoa que vem à igreja 
deve primeiro ir, ajoelhar-se no altar, orar silenciosamente a Deus e apresentar 
seu pedido de oração e por seus entes queridos, e agradecer a Deus pelo que 
tem sido feito por eles, e então voltar para o seu assento. E assim, a igreja é o 
lugar onde a Palavra de Deus... “E o julgamento começa pela Casa de Deus”,   �
onde se dá o julgamento da Palavra. Então... Mas hoje, nós mudamos muito 
isso. Agora, eu não tenho nada contra qualquer um que faça chamadas de altar, 
veja. Isso é... E eu mesmo já fiz muitas, e provavelmente farei muitas outras se 
continuar. Mas para mim... Veja, você recolhe demais. E não há nada contra 
isso, nenhum mal nisso. Está tudo bem. Veem? 

5 Porque, ouçam, Jesus disse: “Ninguém pode vir a mim, se o Pai que me 
enviou o não trouxer; todo o que o Pai me dá virá a mim”.  Correto. Então, �
veja, eles estão... Isso descarta por completo a chamada de altar. Veem? 
Compreendem isso? “Todo o que o Pai...” Você... Nossa responsabilidade é 
“pregar a Palavra”. A Bíblia diz: “Todos quantos creram foram batizados”. 
“Arrependei-vos, e cada um de vós seja batizado em Nome de Jesus Cristo, 
para perdão dos pecados.” O quê? “Seja batizado em Nome de Jesus Cristo 
para perdão dos pecados (veja), e recebereis o Dom do Espírito Santo.” �

6 Mas quando você persuade, arrasta e amedronta as pessoas, e as 
convence... As pessoas devem vir sensatamente, sobriamente, sob convicção, 
e receber a Cristo. Então, a primeira coisa que elas fazem assim que recebem a 
Cristo, sentadas em seus lugares, é serem batizadas em Nome de Jesus Cristo 
para perdão daqueles pecados dos quais foram convencidas de que estão 
errados. É assim que são perdoadas de seus pecados, vejam. Porque eles se 
arrependeram; foram batizados como um memorial perante as pessoas, que, 
“eu recebi a Cristo como meu Salvador pessoal”; então você é um candidato ao 
Espírito Santo. E, agora, muitas pessoas continuam persuadindo e chamando 
ao altar, e assim por diante, o que está tudo bem. Eu concordo com isso, está 
perfeitamente certo na minha opinião, qualquer um que queira fazer isso. Mas, 
para mim, não é Bíblico, sabe, e por isso eu gosto de ficar com as Escrituras. 

7 E, assim, a razão pela qual eu retive aquela fita foi porque, se a 
divulgassem, teríamos quinhentas cartas por semana para responder. A cada... 

CRENTES DA BÍBLIA2

� Atos 10:44
� 1 Pedro 4:17
� João 8:44 e 37
� Atos 18:8, 19:5; Atos 2:38



Simplesmente toque em uma pequena tradição de alguém, e é só o que você 
tem que fazer, e então tudo se repete. E eu penso que, muitas vezes, sou crítico 
demais em relação a coisas diferentes assim. E eu não quero ser assim, mas às 
vezes o ofício te leva nessa direção, sabe, te faz inclinar para esse lado. E então, 
tenho certeza de que as pessoas entendem isso. Agora, somos muito 
agradecidos por ainda termos um Pai Celestial bondoso que olha para os 
nossos erros e não os imputa a nós.   �

8 Eu estava lendo o livro de Romanos, no capítulo 4, onde Paulo 
escreveu o comentário Divino sobre a vida de Abraão. Sabemos que Abraão 
muitas vezes ficou meio frustrado como nós ficamos. Mas quando seu 
comentário foi escrito, não foi mencionada nenhuma de suas frustrações, 
vejam bem, nunca foram mencionadas. Foi dito: “Abraão não duvidou da 
promessa de Deus por incredulidade, mas foi fortificado na fé, dando glória a 
Deus;’’   Veem? E é assim que espero que o meu seja escrito Lá em cima, não �
meus erros e tudo mais, mas somente o que tento fazer, a intenção do meu 
coração de fazer pelo povo de Deus. 

9 E agora viemos nesta manhã para tentar trazer aqui uma pequena 
mensagem que talvez o Senhor tenha nos incumbido de transmitir às pessoas. 
Esperamos que ela faça bem a vocês e a mim, porque estamos juntos e vivendo 
em um tempo tremendo, nos últimos dias. Assim, antes de fazermos a oração, 
gostaria de ler algumas passagens da Palavra; uma antes da oração e outra 
depois da oração. E primeiro, para abrir nosso culto, ou essa parte dele, 
gostaria de ler o Livro de Hebreus. Hebreus, capítulo 11, versículo 32, 
começando onde fala sobre fé.  

E que mais direi? Faltar-me-ia o tempo contando de Gideão, 
e de Baraque, e de Sansão, e de Jefté, e de Davi, e de Samuel e 
dos profetas, os quais pela fé venceram reinos, praticaram a 
justiça, alcançaram promessas, fecharam as bocas dos leões, 
apagaram a força do fogo, escaparam do fio da espada, da 
fraqueza tiraram forças, na batalha se esforçaram, puseram 
em fuga os exércitos dos estranhos.
As mulheres receberam pela ressurreição os seus mortos; uns 
foram torturados, não aceitando o seu livramento, para 
alcançarem uma melhor ressurreição;  e  outros 
experimentaram escárnios e açoites, e até cadeias e prisões. 
Foram apedrejados, serrados, tentados, mortos ao fio da 
espada; andaram vestidos de peles de ovelhas e de cabras, 
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desamparados, aflitos e maltratados.  �

Observe estes parênteses:  
(Dos quais o mundo não era digno), errantes pelos desertos, 
e montes, e pelas covas e cavernas da terra. E todos estes, 
tendo tido testemunho pela fé, não alcançaram a promessa, 
provendo Deus alguma coisa melhor a nosso respeito, para 
que eles sem nós não fossem aperfeiçoados.  �

10 Quando leio a história desses valentes soldados, fico imaginando onde 
estará nosso pequeno testemunho diante dessas pessoas naquele Dia. Antes da 
oração, alguém gostaria de ser lembrado diante de Deus? Apenas levante a 
mão, e o que quer que você precise, que Ele veja e ouça e conceda a você agora, 
enquanto inclinamos as cabeças. 

11 Nosso gracioso e amoroso Pai, humildemente nos aproximamos de 
Teu Trono, nesta manhã, no Nome de Jesus, Teu Filho, para orar por nós 
mesmos e pelos outros. Primeiramente, Senhor, perdoe-nos de todas as nossas 
transgressões e iniquidades. E então, rogamos pelos outros, Senhor, para que 
eles também sejam perdoados. E que Tua Igreja seja atraída para mais perto de 
Ti. Porque verdadeiramente, Senhor, em nosso coração cremos que Tu estás 
pronto para realizar uma obra em Tua Igreja, pronto para tirá-la do mundo e 
transladá-la para o Reino de Deus. Mas, Senhor, ajude-nos a nos prepararmos 
para essa hora. Que esta manhã seja o momento, Senhor, em que todos nós 
“deixemos todo o embaraço, e o pecado que tão de perto nos rodeia, para 
corrermos com paciência a carreira que nos está proposta”.    E eu rogo, Pai �
Celestial, hoje, que Tu cures os enfermos e os aflitos. Muitos estão sofrendo em 
todo o país, com pragas e vírus, como os médicos os chamam. E rogo que Tuas 
virtudes curadoras, Senhor, sejam para essas pessoas. 

12 Depois, ao vir à nossa pequena assembleia aqui nesta manhã. Muitos 
dirigiram centenas de milhas, começando tarde da noite passada, e durante 
toda a noite e até de manhã, hoje, dirigindo intensamente para chegar ao 
tabernáculo. E está nevando ao longo da estrada. Deus, rogamos que Tu os 
abençoes de uma maneira especial. Sem dúvida, muitos tiveram que abrir mão 
de grande parte de sua comida da semana seguinte, ou do que quer que fosse, 
ou de coisas com as quais poderiam ter gastado seu dinheiro, como gasolina e 
outras coisas, para vir. 

13 Deus, aquele que vem a Ti vazio, regressará cheio. Tu prometeste isso. 
E eu rogo que Tu enchas os corações e os cestos (de suas almas), tanto de coisas 
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boas de Deus que eles saiam transbordando de “gozo inefável e glorioso” .  ��
Que os cálices dessas pessoas preciosas transbordem de coisas boas e 
espirituais de Deus. Abençoe cada mão, Tu conheces a necessidade que está 
por trás dessa mão, Senhor. Peço que Tu as abençoes de uma forma especial. 
Vimos na semana passada como Tu respondeste tão milagrosamente à oração 
em questão de instantes, em momentos de emergência, doença e problemas. 

14 Tu és Deus onipresente, que estás ao lado de Teus servos. Rogo, Deus, 
que Tu estejas ao lado destes nesta manhã. Conceda-lhes o desejo de seus 
corações, Senhor. Não creio que tenha sido por algo egoísta, qualquer motivo 
ruim por trás disso. Rogo que Tu os abençoes. E agora, Pai, lembra-te de mim, 
de nós, hoje, e que eu possa sair do caminho... Todos nós, desde o pastor até as 
crianças, que possamos nos colocar de lado, no altar de Deus, e abrir nossos 
corações e ouvir o Espírito Santo enquanto Ele fala conosco. Vire nossos vasos 
para Tuas bênçãos... para receber Tuas bênçãos, com o lado certo para cima. 
Então, derrame o poder do Azeite da Unção neles. E nos dê a força, Senhor, de 
que precisamos para os dias que virão. Conceda esta bênção. Pedimos em 
Nome de Jesus. Amém. 

15 [O irmão Branham responde a alguém sobre uma ligação telefônica - 
Ed.] Hmm, não sei. Pegue o número do telefone dele e diga que eu ligo para ele 
depois do culto. Não sei. Orem por mim. Eu... O irmão Jack Moore ao telefone, 
e ainda está me convencendo a estar lá esta semana. Veem? Eu simplesmente 
não me sinto... bem para isso, vejam, e então não sei o que fazer. Eu amo o 
irmão Jack. E aquela grande convenção se aproximando lá, e ele dispensou 
homens, como Booth-Clibborn e outros, que estavam indo. Então, ele ainda 
estava aguardando, colocou anúncios e tudo mais, esperando que eu fosse. 
Então, eu gosto de me sentir realmente impelido a ir, sabe. E eu... 

16 E, agora, ao abrirmos novamente em Segunda Coríntios, e 
começaremos com o versículo 12 de Segunda Coríntios, e leremos um 
versículo da Escritura para o texto, se o Senhor assim permitir. Primeira 
Coríntios, o... Ou Segunda Coríntios, melhor dizendo, capítulo 12 e versículo 
9. Quero ler a primeira frase... Ou a segunda frase do versículo 9, uma parte 
dela:  

E disse-me: A minha graça te basta, porque o meu poder se 
aperfeiçoa na fraqueza...  
Deixe-me ler novamente agora para ter certeza de que você 
compreendeu o texto:  
E disse-me (isso é Deus falando a Paulo): A minha graça te 
basta, porque o meu poder se aperfeiçoa na fraqueza...  
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17 Então, se eu tivesse que chamá-lo de texto, gostaria de usar este, 
força... Perfeita Força por Perfeita Debilidade. Se temos fraqueza, temos força. 
É um texto incomum em uma assembleia pentecostal, para fazer... tomar um 
texto sobre fraqueza, porque estamos sempre testificando “somos tão fortes”. 
E eu já disse antes, que eu apenas tento orar durante a semana e descobrir o que 
seria bom para trazer diante da congregação. Se fosse simplesmente vir aqui 
para ser ouvido, eu preferiria muito mais ouvir qualquer outra pessoa que 
estivesse aqui esta manhã. Na verdade, até alguns dias atrás, eu estava lá em 
Kentucky com o pessoal do irmão Gabehart. Quando deixei a casa deles, esse 
precioso irmão e esposa e família e demais, me ocorreu este pensamento. 

18 Eu tinha entrado em uma casa um pouco antes disso. Eu estava do lado 
de fora, e a senhora disse: "Eu gostaria de falar com aquele ministro." E eu 
entrei na pequena casa deles. E lá estava... Ela interrogou: "O senhor é o irmão 
Branham?" Respondi: "Sim, senhora." Ela disse: “Estou tão envergonhada 
com a aparência da minha casa”, e prosseguiu: “para convidá-lo a entrar”. Ela 
começou a chorar. Ela disse: “Mas eu tenho tanta necessidade e tenho muita 
confiança em você”. E eu descobri que era onde nossa irmãzinha Cox, com 
quem ficamos algumas vezes ali, uma vovozinha com um gravador, 
percorrendo os bairros, tocando as fitas. É isso! Essa é a ideia! Veem? Olhei ao 
redor daquela casa, uma casinha humilde, parecida com aquela em que fui 
criado, e a parede cheia de quadros de Cristo. Havia uma Bíblia sobre a mesa. 
Eu disse: “Nunca tive maior honra em minha vida, este é o tipo de casa em que 
gosto de entrar”. Ela fez um pedido por alguém. E cinco horas depois do 
momento em que oramos juntos (essa vovozinha e eu), Deus havia respondido.

19 Então, oramos novamente, e a Mãe Cox, eu e os demais ao redor da 
mesa naquela manhã nos curvamos e pedimos a Deus que nos desse uma 
oportunidade de fazer algo por meio dos esforços que ela havia feito. E, ao 
pedir isso, Deus abriu um caminho. Veem? Ele é Deus! Tentamos inventar 
desculpas para as nossas fraquezas. Queremos dizer quão grande somos, o 
quanto somos importantes. Penso que essa é uma das coisas pelas quais... Deus 
me deu o texto, foi para tirar isso da nossa mente. Veem? Há pequenas coisas 
que fazemos. E é para isso que viemos à igreja, para descobrir onde estão 
nossas falhas e as coisas nas quais podemos melhorar. Se viemos à igreja com 
qualquer outro objetivo que não seja esse, receio que não teremos muito 
proveito em vir à igreja. Devemos vir para descobrir nossas fraquezas, 
descobrir nossos pontos fracos e ver quão pequenos somos, e colocar nossa 
confiança em Alguém que é forte. Mas quando temos fraquezas... 

20 Muitos de nós gostamos de testificar ou de pensar que somos 
insuficientes e, assim, usamos isso como desculpa: “Não tenho instrução, não 
tenho habilidade, não sou capaz de fazer isso”. E se você continuar assim e 
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fizer isso dessa maneira, continuar assim, então você não conseguirá chegar a 
lugar algum. Mas aquilo que nós usamos como desculpa, nossas fraquezas, 
Deus usa exatamente isso para enfrentar o desafio. Veem? Ele espera que 
cheguemos a essa condição para que Ele possa nos usar. Nós damos desculpas 
e dizemos: “Bem, eu não consigo fazer isso, sou insuficiente. Não consigo 
fazer isso”. E Deus toma essa mesma coisa para com ela realizar o trabalho. 
Isso é verdade. Essa é a razão pela qual Ele nos escolhe, porque estamos nessa 
condição. Agora, isso parece estranho, mas em poucos minutos chegaremos à 
razão disso, se Deus quiser. Nós descobrimos, assim como temos lido, que 
fraquezas e rejeições... e constatamos que aquelas pessoas que são as mais 
fracas e rejeitadas pelo mundo exterior, são os heróis de Deus, que conquistam 
na linha de frente da batalha... toma aqueles que são... que se sentem indignos.

21 Havia um irmão metodista, três deles que vinham a esta igreja, lá de 
Ohio, ou do norte de Indiana. Eles me disseram há não muito tempo: “Irmão 
Branham, acabamos de receber o Espírito Santo, devemos agora buscar os 
dons para o nosso ministério?” Respondi: “Não façam isso! Deixem isso para 
lá”. E ele se virou e olhou para mim, disse: “Eu acabei de ler um livro de um 
certo irmão que nos disse que depois de recebermos o Espírito Santo nós 
'devemos buscar os dons', para por estes usar este Espírito Santo”. Eu disse: “E 
se tornar um presunçoso!”  Veem? ��

22 Se você observar na Bíblia, são sempre aqueles que estão tentando 
fugir disso, que Deus usa. Enquanto um homem quiser fazer algo e achar que 
tem habilidade suficiente para realizar o trabalho, Deus nunca poderá usar esse 
homem. Veja Moisés, correndo; veja Paulo, correndo; e o restante deles, 
tentando fugir disso. Eu afirmei: “Não busque nada. Se Deus tem algo para 
você, Ele lhe dará”. Veem? “E deixe que Ele se encarregue disso”. E prossegui: 
“Então se chega a esses tempos como temos hoje, em que todo mundo está 
querendo fazer isso e fazer aquilo e se tornar uma grande pessoa. Veja em que 
nos metemos com isso, vocês veem?”

23 Em vez de tentarmos ser grandes, deveríamos tentar encontrar quão 
pequenos podemos nos tornar. Veem? Então Deus pode nos usar. Tenho várias 
Escrituras anotadas aqui que eu devo mencionar, eu acho, mas provavelmente 
não terei tempo para fazê-lo. Mas nós somos...  Note que se toma o mais fraco e 
o rejeitado, e praticamente todo herói que Deus já teve na linha de frente era 
esse tipo de pessoa. Uma pessoa que foi rejeitada, uma pessoa que se achava 
insuficiente, uma pessoa que não tinha habilidade alguma, então essa pessoa 
está em boa condição para que Deus possa começar a usá-la. Correto. É quando 
eles sentem que não podem, que não têm nada, é quando Deus pode tomá-los e 

PERFEITA FORÇA POR PERFEITA DEBILIDADE 7

�� Presunçoso: Alguém que se acha muito importante, que se supõe melhor, mais bonito, 
superior, mais inteligente, mais capaz que os demais.



fazer algo com eles. Veem? Quando... Mas quando pensamos que somos 
capazes de fazê-lo, então Deus não pode nos usar porque estamos querendo 
fazê-lo por conta própria.

24 E, então, por outro lado, temos esses sentimentos e pensamos que 
somos insuficientes e não queremos fazê-lo; mas se tão somente ouvirmos o 
chamado de Deus, é exatamente a isso que Deus quer que cheguemos, a esse 
tipo de condição, para que Ele possa nos usar. Quando somos insuficientes, 
por nós mesmos, então estamos suscetíveis a nos submeter ao Espírito de 
Deus. Enquanto acharmos que podemos fazer, não poderemos fazê-lo. Mas 
quando chegamos a um ponto em que sabemos que não podemos fazê-lo, 
então nos rendemos a Deus e Ele o faz. Então, se formos nós tentando fazê-
lo, falharemos, mas se nos rendermos a Deus, Ele não pode falhar. Só há uma 
coisa que Deus não pode fazer, e essa é falhar. Ele pode fazer qualquer outra 
coisa, menos falhar. De fato, Ele não pode falhar. Assim, enquanto 
estivermos tentando por nossa conta e dependendo de nossas próprias 
habilidades, e assim por diante, bem, não faremos nada. Mas quando 
chegamos a um ponto em que sabemos que não somos nada, então Deus 
pode nos usar.

25 A coisa importante, uma das coisas importantes que devemos 
dominar... Lembrem-se disso, especialmente vocês, jovens pregadores e 
também membros leigos. Há uma coisa que temos que dominar se 
quisermos cumprir o desejo de Deus em nossa vida: temos que dominar o 
pensamento da capacidade humana. Se chegarmos a um ponto em que 
pensamos que podemos fazê-lo com nossa própria inteligência e por nossas 
próprias habilidades, temos que dominar isso de tal forma que possamos nos 
livrar dessa coisa e deixá-la de lado para que Deus possa nos usar. Correto. E 
nos render completamente! Não podemos usar uma única habilidade. Temos 
que nos render completamente! E, para se achegar a Deus, você tem que se 
render a Ele de alma, corpo e espírito. Tudo o que você é tem que ser rendido 
a Deus, para que Ele possa operar Sua vontade em você e em mim.

26 Agora, isso é difícil, eu sei, porque estamos sempre querendo fazer 
nossa parte, algo que sabemos, sabemos que queremos fazer. Dizemos: “Bem, 
eu sei que isso deve ser feito dessa maneira”. Mas enquanto você estiver 
fazendo dessa maneira, vai dar errado, e Deus nunca usará esse esforço. 
Talvez, com a ajuda do Senhor, vamos entrar nesse assunto em alguns minutos 
e mostrar como Deus não pode usar sua habilidade. E esse é o problema com o 
mundo hoje: há muitas experiências de seminário, muita ênfase em educação, 
muita ênfase em relacionamentos ou na associação a uma denominação, nós 
nos apoiamos uns nos outros, nos apoiamos em homens com habilidade. A 
Bíblia diz: “Como podeis ter fé quando… quando estais...” Vamos ver, como é 
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essa Escritura? “Como podeis ter fé, fazendo acepção de pessoas?” �� 

27 Quando estamos em expectativa, dizendo: “Esse fulano é uma grande 
pessoa. Ele é uma grande pessoa, vou me apoiar nele”, isso desagrada a Deus 
quando fazemos isso. Devemos nos apoiar em Deus e somente em Deus! Não 
devemos confiar na nossa própria capacidade ou na de qualquer homem. 
Devemos nos render completamente a Deus. Nenhuma habilidade, não 
importa de quem seja, jamais será útil aos olhos de Deus. Deus tem que tirar de 
nós todas as nossas habilidades antes de poder cumprir Seu propósito. Se Ele 
tem algo para fazermos, e enquanto sentirmos que estamos fazendo um bom 
trabalho, nunca poderemos ser usados por Deus. Agora, você diz: “Você está 
fazendo uma afirmação muito abrangente aí, irmão Branham”. Essa é uma 
afirmação abrangente, mas olhe à sua volta e veja se está certa ou não. Olhe ao 
redor hoje para todas as nossas grandes conquistas que achamos ter realizado, 
e onde está o cristianismo nos Estados Unidos? Veja todas as nossas igrejas e 
denominações, nossos evangelistas e campanhas de cura e tudo o mais que 
temos, e como está? Pior do que no princípio! Está pior hoje do que nunca, 
porque estamos tentando fazê-lo através da habilidade humana. 

28 Eles se reúnem e fazem longas orações e saem por aí. E outro dia 
tiveram tantos ali, cento e cinquenta mil, ou algo assim, reunidos, tanto 
protestantes como católicos; recitam algumas orações, e rezam algumas 
orações, e fazem algumas orações, e assim por diante. Melhor seria que não 
tivessem se reunido, pois isso não tem nenhum valor diante de Deus. Agora, se 
eu estiver sendo crítico, perdoem-me. Veem? Mas eu... É preciso deixar claro o 
assunto. Veem? Tem que fazer com que acerte o prego.

29 E de que serviu isso? De nada. E nunca servirá até que cada pessoa que 
professa ser um cristão esqueça sua habilidade própria e se renda a Deus. Então 
Deus pode cumprir Seu propósito enviando... não um avivamento, mas irmão, 
o que Ele precisa fazer primeiro é enviar uma matança, isso mesmo, para que 
possamos reviver. Você tem que morrer antes de poder nascer de novo, e você 
tem que... Ele precisa da morte de nós mesmos. Este tabernáculo precisa de 
uma matança, e eu também. Todos nós precisamos de uma matança para que 
possamos ser renovados em uma nova vida, um novo apoio, uma nova 
esperança, uma nova experiência! Precisamos primeiro de um dia de luto. 
Precisamos de um lugar de rendição ao Espírito em vez de dependermos tanto 
da escolaridade e de nossos programas, e... de nossas campanhas e tudo o que 
temos. Dependemos da cooperação de diversos ministros, para que cooperem. 
Permitimos que muitos... “Se não conseguimos tantos, então não faremos isso. 
Não iremos às cidades sem isso”. E então, quando fazemos isso, estamos 
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operando num grande motor de automóvel, mas com defeito.   Veem? ��

30 Assim, temos que nos afastar disso, dessa habilidade humana. Temos 
de chegar a um ponto em que possamos render nossas almas e vidas, até 
mesmo a dona de casa, o fazendeiro, o mecânico ou quem quer que sejamos, 
temos que nos render completamente a Deus e saber que “não somos nada”. 
Então, que Deus comece a partir daí. E assim, Ele começa a se mover, a 
trabalhar. E isso inclui todos nós, todo mundo. Isso é o que temos que fazer. 

31 A história prova (e agora também o faz), a história prova que Deus 
sempre escolheu os 'ninguéns' para se tornarem Seus 'alguéns'. Deus escolhe a 
pessoa que não é nada. Hoje, a menos que você tenha uma boa formação 
teológica, é melhor nem tentar se aproximar da cidade, é melhor nem tentar 
chegar a uma reunião. Mas se você tem uma grande formação, com bons 
treinamentos e outras coisas como apoio, você poderá ir a qualquer cidade e 
obter cooperação, ter uma grande reunião. Bem, não é uma reunião... É uma 
reunião, como qualquer outra, mas de que adianta? Veja, você ainda... Você vê 
essas garotinhas e garotos chegando, mascando chiclete e indo ao altar, e 
mulheres e homens indo ali só para dizer que “foram ao altar”, entram numa 
sala para receber instruções e saem e são aspergidos ou imersos, ou o que seja, 
e um ano depois... 

32 Um de nossos maiores evangelistas disse que se ele soubesse que 
poderia manter dez por cento de suas conversões por um ano, ele ficaria feliz. 
Quando, então, se ele tivesse mil conversões, no ano seguinte deveria haver 
dez mil delas. Veja, estamos perdendo o objetivo, estamos perdendo o 
propósito. Alguns de nós o construímos com base na concepção intelectual: 
“Oh”, isso, “esse sabe-tudo, esse homem é um erudito instruído. Devemos 
capacitar nosso povo e escolarizá-lo”. O próximo baseia-se em alguma 
sensação de movimento, tremor, choro, grito, dança no Espírito, ou algo assim, 
alguma obra emocional exterior. E isso é tão ruim quanto a instrução! Se o 
diabo não conseguir levá-lo para esse lado, ele o empurrará para o outro lado. 
Mas o importante é não ter nada de que possa depender de si mesmo ou 
qualquer coisa que possa fazer, apenas uma rendição completa e total de suas 
debilidades a Deus, e dizer: “Eis-me aqui”. Não tenha nada, nenhuma 
habilidade em que você possa confiar! 

33 Busque nas Escrituras e descubra, como eu tenho as Escrituras 
anotadas aqui às quais estou me referindo. Ao examinarmos as Escrituras, 
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descobrimos que Deus sempre usou os que não eram 'ninguém' para se tornarem 
'alguém' Dele. Ele sempre escolheu aqueles que o mundo havia rejeitado, que a era 
moderna havia rejeitado, e esse é o tipo de pessoa que Ele escolheu para usar. 
Considere os apóstolos. Pense em Pedro, o pescador, sem instrução suficiente para 
assinar seu próprio nome. João, ignorante e iletrado. Que homens! Ele passou por 
cima dos nobres, dos sacerdotes instruídos e das celebridades da época, dos 
eruditos, dos membros da igreja, e deixou os que achavam que eram alguém, e 
apanhou aqueles que não eram ninguém e os usou. Agora, um alguém pode se tornar 
um de Seu povo, Deus pode usá-lo se ele estiver pronto para esquecer que é um 
alguém. Se você estiver pronto para esquecer que é um alguém e se tornar um 
ninguém, então Deus pode usá-lo e fazer de você um alguém. Veem? Mas você tem 
que esquecer que é muito importante. 

34 Muitos de nós... muitos de nós fazemos isso em nossas vidas. Assim que... 
Algumas pessoas, assim que se tornam cristãs, ficam arrogantes, indiferentes, isso 
mesmo, quando estão na verdade tomando o caminho inverso. Estão indo para trás 
em vez de para frente. Quanto mais você puder se libertar de si mesmo, mais espaço 
você terá para o Espírito Santo entrar. Como Eliseu disse a Jeosafá e aos outros, 
disse: “Fazei neste vale muitas covas. Quanto mais fundo cavardes, mais espaço 
tereis para a água” . E quanto mais de nós mesmos, do lixo de nossas próprias ��
habilidades pudermos nos livrar, mais espaço haverá para sermos preenchidos pelo 
Espírito de Deus, contanto que possamos fazer isso. Paulo, aquele sobre quem 
acabamos de ler aqui em Coríntios, em Segunda Coríntios, descobrimos que esse 
era um grande homem. Ele era um erudito, um grande homem. Mas ele teve que 
esquecer tudo o que havia aprendido, a fim de conhecer a Cristo. 

35 Vou ler uma dessas Escrituras aqui, para vocês que querem ler comigo. 
Vamos abrir em Primeira Coríntios, capítulo dois, versículo primeiro, só um 
minuto. E vamos ler aqui só por um minuto o que Paulo disse, esse grande homem 
erudito, o que ele disse sobre si mesmo, o que ele teve que fazer. Primeira Coríntios, 
capítulo dois de Primeira Coríntios, começando com o versículo primeiro. Ouçam 
esse erudito. Esse homem era treinado. Ele falava praticamente qualquer idioma 
que havia no mundo. Ele tinha de que se gabar. Ele foi criado sob a rígida seita dos 
fariseus, e seu pai era fariseu. Mais tarde, ele foi “um fariseu dos fariseus”, o que 
significa que ele era absolutamente o mais rigoroso dos fariseus. Ele era um grande 
homem. Tinha autoridade e era inteligente.   Seu pai lhe havia dado uma educação ��
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com o melhor professor que havia em todo o país, Gamaliel, na época o mais 
notável professor de todas as escolas.  Paulo se tornou esse tipo de homem. ��
Ele aprendeu cada idioma. Aprendeu psicologia. Aprendeu todas as diferentes 
coisas que há... que podiam ser aprendidas assim. E ele se inclinou muito para o 
tabernáculo dos sacerdotes e aos grandes homens. E ele estava causando 
estragos na Igreja.

36 Ouçam esse mesmo homem, com toda essa erudição, depois de ter 
recebido a Cristo. Ouçam o que ele disse. Quão poderoso e importante ele era, 
mas teve que esquecer isso. Teve que se dar conta de que não podia depender de 
si mesmo. Teve que se dar conta de que sua erudição não era nada. Teve que se 
conscientizar que toda a capacitação que já havia tido, ele teria que esquecer 
tudo para o qual já havia sido instruído. Ouçam-no agora. ... E eu, irmãos, 
quando fui ter convosco, não fui com sublimidade de palavras ou de sabedoria, 
(veem?) anunciando-vos o testemunho de Deus. Nunca vim a vocês para dizer: 
'Bem, sou o Doutor Saulo, da Escola de Fulano de Tal, sou da grande seita desta 
denominação'. Nunca vim a vocês dessa forma”. Porque nada me propus saber 
entre vós, senão a Jesus Cristo, e este crucificado.  ��

37 Ouçam o testemunho de um homem como esse. “Nada me propus 
saber sobre vossas habilidades. Sei que não há nada em vós e só me propus 
saber uma coisa que vejo em vós, que é Jesus Cristo e Este crucificado. O 
Salvador crucificado entre vós, isso é tudo o que reconhecerei”. Ouçam-no. E 
eu estive convosco em... (grandeza? Em quê?)... fraqueza, e temor, e grande 
tremor. Você poderia imaginar um homem, um fariseu dos fariseus, um mestre 
dos mestres, um homem que foi treinado desde a infância (para o ministério) 
para ser um homem eloquente, inteligente e brilhante, chegar diante de uma 
classe de pessoas como os coríntios e dizer: “Eu estive convosco em fraqueza, 
em temor e em grande tremor”? Um homem que promoveu uma grande 
mudança no mundo, o maior missionário que já se conheceu, confessou que 
“veio em fraqueza”, não como um erudito instruído, mas “em fraqueza, em 
temor”, com receio de sair do Caminho em algum momento. “Em grande 
tremor”, porque não podia confiar em sua própria habilidade.

38 A razão pela qual ele estava “temendo”, não era porque ele estava com 
medo de alguma coisa, mas ele temia desagradar a Deus de alguma forma, 
misturando sua própria habilidade com Isso; alguma coisa que ele havia 
aprendido, que ele havia... Ele estava lhes dizendo que, “Eu não vim a vós com 
sublimidade de palavras (vim a vós com temor de que viesse dessa maneira), 
mas eu vim a vós nada propondo saber além de Cristo, e Este crucificado”. E eu 
venho ter convosco em temor, e fraqueza, e em grande tremor. E a minha 
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palavra e a minha pregação não consistiram em palavras persuasivas de 
sabedoria humana, mas em demonstração de Espírito e de poder. Ouçam esse 
homem, que era um guerreiro e havia se despojado de si mesmo. Amém! Se há 
algo que nossas escolas precisam hoje, se há algo que nossas igrejas precisam 
hoje, é de um despojamento  de si mesmas, de seus próprios pensamentos e de ��
suas próprias habilidades. Despojem-se de si mesmos diante de Deus, em vez 
de tentarem fazer algo por si mesmos.

39 Espero que você... que isso penetre profundamente em nós, tanto aqui 
quanto na esfera das fitas, que você se dê conta de que precisa se tornar nada. 
Não um sabe-tudo, não um grande alguém, mas um ninguém. Você tem que se 
tornar pó. Você tem que chegar a um ponto em que saiba que não é nada. E 
nunca se eleve acima disso, pois assim que você se eleva acima disso, você se 
eleva acima de Deus. Você tem que se manter no pó e na estrada para Damasco. 
Você tem que se conter para não se exaltar. E isso vale para todos os lugares, 
aqui e na esfera das fitas.  ��

40 “Meu discurso”, disse ele, “não consiste em palavras persuasivas de 
homem e de sabedoria humana, mas em demonstração de Espírito e de poder”. 
Agora vejam! “Para quê, Paulo? Por que você fez isso?” Poder! Para que a 
vossa fé não se apoiasse na sabedoria dos homens, mas no poder de Deus.  Oh, 
que pregador! Esse grande homem que... Ele buscou a Deus e disse: “Deus, eu 
estou fraco e não sei o que fazer. Somente Te peço, Deus, que me fortaleça e 
tires de mim minhas enfermidades, e essas coisas, para que eu possa ser mais 
forte”. Deus lhe respondeu, dizendo: “Paulo, o meu poder se aperfeiçoa na sua 
fraqueza”. Então Paulo concluiu: “Quando estou fraco então sou forte. Sim!” 
Ele continuou: “Então eu me gloriarei em minhas enfermidades, em minhas 
fraquezas e assim por diante. Estou agradecendo a Deus por eu ter conseguido 
tirar tudo isso de mim. E quando eu tirar tudo de mim, então Deus poderá 
entrar. Mas, enquanto eu tiver um pouco de mim ali, Deus não poderá entrar.” 

41 Pronto, é isso, nós O sufocamos. Nós O afastamos com nosso... Desde 
o mais pobre de nós até o mais rico, desde o menor até o maior, nós mantemos 
Deus fora de nossas vidas por causa de nós mesmos. Eu sempre disse: “O 
maior inimigo que eu tenho é William Branham”. Ele é aquele que estorva 
Deus. Ele é o que se torna preguiçoso. Ele é o que chega a um ponto em que, às 
vezes, pensa que pode fazer algo acerca disso e, quando o faz, tira Deus de 
cena. Mas quando eu consigo me livrar desse indivíduo, quando consigo 
chegar a um ponto em que ele está fora do caminho, então Deus pode vir e fazer 
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coisas sobre as quais William Branham nada sabe. Aí é quando Deus pode te 
usar. É quando Ele pode usar qualquer um de vocês. Ele pode usar qualquer 
pessoa quando saímos do caminho. Mas enquanto estivermos no caminho, 
então não poderemos. Muito bem.

42 Assim, pois, constatamos que esse grande homem, Paulo, era um 
príncipe entre os pregadores. Ele era respeitado por todas as denominações. 
Esse homem poderia ir a uma cidade e realizar uma reunião em qualquer lugar. 
Por quê? Ele tinha credenciais. Ele era tão grande e tão determinado a acabar 
com todas as pessoas que eram fracas, que até conseguiu o poder do sumo 
sacerdote, a mais alta autoridade, para prender cada um dos cristãos.  Poder ��
político de sua igreja, para prender todos eles! Oh, ele era poderoso! Ele podia 
prender os cristãos e lançá-los na cadeia porque não concordavam com ele em 
suas doutrinas teológicas, com as doutrinas dos fariseus e saduceus. Ele estava 
prendendo os cristãos.��

43 Mas, observem, ele teve que se tornar prisioneiro,  para que pudesse ��
perder aquilo, para que pudesse perder seu poder e autoridade. Ele próprio se 
tornou prisioneiro, para perder o poder que ele tinha para prender. Ele teve que 
perder o que ele era, a fim de ser prisioneiro. Deus passa por cima dos nobres! 
Ele passou pelos sacerdotes. Ele passou por aqueles que eram arrogantes. E Ele 
escolheu Paulo, esse grande homem, e o fez cair no pó da terra e fazer coisas 
que ele... como aqueles outros estavam fazendo. Ele os fez agir... fez com que 
ele agisse da mesma forma que aqueles que ele estava prendendo. Ele prendeu 
Paulo pelo Espírito de Deus, para libertá-lo do poder que ele tinha para prender 
os cristãos. Vai me dizer que Deus não sabe o que está fazendo? Ele tirou seu 
poder para que ele perdesse sua força. 

44 Quantos ministros Deus poderia usar nesta manhã se eles tão somente 
deixassem Deus aprisioná-los com Sua Palavra e com Seu poder, e soltá-los do 
poder dessas denominações e organizações! Quantas pessoas sinceras nesta 
cidade, nesta manhã, que vão a essas grandes igrejas organizadas, quantas Ele 
poderia encher com o Espírito Santo, e incendiar este país com o Evangelho e o 
poder, se elas tão somente se libertassem do poder que têm e fossem 
aprisionadas pelo Seu Espírito, para serem como Paulo foi: um escravo do 
amor de Deus! Deus tomou Paulo e fez dele um escravo, prendeu-o a Si mesmo 
e o enviou aos gentios que ele odiava. Porém, vejam, ele teve que ser libertado 
de seu poder eclesiástico para ser aprisionado ao poder de Deus. Ele teve que 
perder sua força e se tornar fraco e nada, a fim de receber a força de Deus, para 
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estar aprisionado a Deus, para fazer o que Deus lhe ordenasse. É isso que temos 
que fazer hoje. É disso que eu preciso. É disso que todo homem precisa: uma 
perda de si mesmo, perda de sua capacidade, perda do que ele é, para que possa 
se render completamente ao Espírito Santo. A dona de casa precisa disso. O 
estudante precisa disso. Nós tomamos... até nossos filhos pequenos. 

45 Um certo garotinho em quem estou pensando, ontem à tarde ou 
anteontem, ou um dia, entrou e pediu para sua irmã mais velha escrever sua 
lição bem rápido, e saiu e disse aos garotinhos, disse: “Uau! Esses problemas 
estavam fáceis”. Veja, eles são ensinados, praticamente, a trapacear. Como 
seria melhor... E essas pessoas são colunas em uma igreja. Quão melhor seria 
se o pai, de manhã, na hora do café da manhã, dissesse: “João vai fazer uma 
prova hoje. Ó Deus, esteja com o João! Ajude o João! Ele me pediu no quarto 
hoje de manhã, disse: 'Pai, ore por mim hoje, tenho que passar na prova. Ore 
por mim'”. 

46 Prefiro que meu filho receba um bom e decente “F” em seu boletim e 
seja reprovado, do que saber que ele tirou um “A” perfeito, fazendo trapaça. 
Sim, senhor! O que precisamos é nos libertar de nós mesmos e depender 
inteiramente do poder de Deus. Agora, “preso”. Deus passa pelos nobres e 
toma a fraqueza. Deus passa por cima daqueles que pensam que são alguma 
coisa, para tomar alguém que não sabe nada a fim de realizar Seu propósito em 
sua vida. Isso é o que vemos. Deus disse a Paulo: “Meu poder se aperfeiçoa em 
sua fraqueza. Meu poder se torna mais perfeito à medida que você se torna 
mais fraco. Quanto mais você puder se render a Mim, melhor Eu poderei usá-
lo. Quanto mais você esquecer sua erudição, quanto mais você esquecer sua 
denominação, quanto mais você esquecer suas coisas e se render a Mim, mais 
Eu poderei usá-lo. Porquanto você se torna fraco, Eu tornarei forte o Meu 
próprio propósito”. Deus pode tirar força da fraqueza! Essa é a razão pela qual 
Ele sempre faz isso. Quando Ele escolheu Seus discípulos, quem poderia 
imaginar... 

47 A humildade de Seu Próprio Filho ao nascer em uma manjedoura, em 
um celeiro cheio de esterco, no curral das vacas, e foi envolto em panos! Veja, 
Ele poderia ter vindo a um palácio. Ele poderia ter vindo pelos corredores do 
Céu, e tudo mais... com uma saudação plena dos anjos. Mas Ele escolheu fazer 
de Cristo o nosso Exemplo, para nós, e Ele O trouxe em humildade. Ele nunca 
O treinou nas escolas deste mundo, mas O treinou por Seu próprio poder, 
para... para que Ele pudesse se render completamente, não aos pensamentos do 
homem ou à força do mundo, mas se render ao poder de Deus. 

48 E é isso que fazemos hoje, nos rendemos hoje em nossas grandes 
denominações e domínios. Nós nos submetemos à denominação, ao que ela 
tem a dizer, ao que eles dizem sobre isso. Mas isso é contrário à vontade de 
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Deus. Temos de nos submeter ao Espírito de Deus e ir aonde o Espírito diz para 
irmos.  Isso é certo.��
 
49 Os hebreus de Deus, ou os soldados de Deus, melhor dizendo, 
“heróis”. Acabamos de ler no Livro de Hebreus, no capítulo 11 e no versículo 
34: da fraqueza tiraram força… Eles tiveram que ficar fracos antes de se 
tornarem fortes.  De suas fraquezas, eles se tornaram fortes. Vocês que estão 
anotando as Escrituras ali, em Hebreus 11:34. Muito bem. Aqui está algo para 
nos consolar. Aqui está algo que nos encoraja: Da fraqueza e da humildade, 
Deus escolhe as pessoas para construir Seu Reino. Se algum dia chegarmos ao 
Céu, se algum dia estivermos na Presença de Deus com Sua Igreja, estaremos 
em um grupo de pessoas que foram fracas e rejeitadas e expulsas pelo mundo, e 
que não sabem nada.

50 Não é estranho que Deus tenha nos comparado a ovelhas? Uma ovelha 
é a criatura mais indefesa que existe. Não há nada tão insuficiente em termos de 
defesa do que a ovelha. Um coelho pode correr; um esquilo pode subir em uma 
árvore; um cachorro pode morder; um leão pode despedaçar; um cavalo pode 
dar coices; um pássaro pode voar; mas uma ovelha fica ali, indefesa. E é assim 
que Deus nos quer: conscientes de que somos totalmente insuficientes, então 
Deus toma essa pessoa e começa a moldar a Si mesmo nela. Faz com que suas 
mãos façam o que Deus gostaria que as mãos fizessem, faz com que seus lábios 
falem o que os lábios de Deus falariam, porque não são dela, são de Deus. Ele 
começa a formar um caráter, começa a tomar essa fraqueza e a formar Seu 
próprio Ser. 

51 Ele nos traz aqui na Terra, pois assim... Somos educados, somos 
inteligentes. Vocês já notaram as linhagens, as descendências? Quando 
tomamos, por exemplo, Abel, de Abel veio Sete; a linhagem de Sete continua e 
continua até a época de Noé, todos eles eram agricultores humildes. Mas os 
filhos de Caim se tornaram inteligentes, astutos, escolarizados, grandes 
homens, construtores, profissionais. Mas do lado de Deus eram fracos e 
humildes. Foi assim que Deus os usou. Essa é a oportunidade de Deus. Essa é a 
maneira de Deus chegar até nós, quando estamos fracos, então, recebemos 
algo. Isso nos encoraja, é claro, porque todo o Reino de Deus é edificado com 
esse tipo de pessoas. Então, quando você chega a essa situação, então você... 
você está em Seu Reino. 

52 A questão conosco é que... não que sejamos fracos demais, a questão é 
que somos fortes demais. Nós... somos fortes demais. É isso. O problema é que 
somos teimosos demais... Isso mesmo, somos fortes demais intelectualmente. 
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Sabemos demais. Deus quer tirar isso de nós. Correto. Somos fortes 
demais, somos fortes demais para nos rendermos a Ele. Temos... Nós nos 
rendemos a nós mesmos. Pensamos: “Bem, ora, aqui, eu tenho senso 
suficiente para saber!”

53 Fiquei admirado algumas noites atrás, quando mamãe estava 
doente, no hospital. Eu fui até... Havia uma senhorinha ao lado... Se essa 
senhorinha estiver aqui, me perdoe, irmã. Ela é uma garotinha lá de 
Kentucky, e nós estávamos... e aquela era a sogra dela. E eu estava 
conversando com ela naquela noite, minha esposa e eu, lá por volta de uma 
hora da manhã. E seu marido havia se deitado no chão e ido dormir; ela 
disse: “Saia daqui! Você não é nada bom para sua mãe de qualquer modo”. 
Ela o expulsou do quarto, porque ele estava deitado bem em frente à porta, 
onde as enfermeiras e ninguém podia entrar; simplesmente roncando ali no 
chão. Então, ela o levantou e o levou para fora. 

54 E ela começou a conversar ali. Comecei a falar com ela sobre o Senhor, 
e assim por diante. E ela disse: “Bem”, disse ela: “tudo o que eu conheço é uma 
enxada de cabo longo em um campo de tabaco, de manhã cedo, arrancando as 
ervas daninhas e colhendo o tabaco, e assim por diante.” E continuou: “Mas, 
vou lhe dizer: papai mandou todos nós para a escola”. E concluiu: “Ainda não 
temos nenhum entendimento”. Pensei: “Bem, talvez seja esse o motivo”. Veja, 
você tem que guardar-se das coisas do mundo. Não estou defendendo a 
ignorância, não é isso, mas quero dizer que quando você chega a um ponto em 
que pensa que sabe tanto que ninguém mais sabe nada sobre isso. Seu 
conhecimento está bem, desde que não interfira nas promessas de Deus. 

55 Somos controlados por cinco sentidos, e esses cinco sentidos (visão, 
paladar, tato, olfato e audição) são muito bons até que interrompam o 
sentido da fé. Então, quando eles se opõem à fé... E como você sabe qual está 
certo? Porque a fé sempre concordará com a Palavra. E então, se sua fé for 
contrária à Palavra, ou se você achar que é, então você não tem fé. Você tem 
uma crença manufaturada. Você se vangloria em seus sentidos de algum 
conhecimento que aprendeu, ou algo assim. Mas quando você se afasta disso 
e depende completamente da fé, e a fé somente pode ser edificada sobre a 
Palavra de Deus (fé correta).

56 Um médico me disse uma vez: “Eu creio, Billy, que se essas pessoas... 
se você lhes dissesse para ir lá e tocar naquele poste, naquela árvore, e eles 
cressem que ficariam bem, eles ficariam bem do mesmo jeito”. Eu respondi: 
“Não, senhor. Não pode, doutor, por causa de uma coisa, veja, essas pessoas 
sabem que aquilo é apenas um poste. Elas sabem que não há virtude nem poder 
naquele poste”. Mas qualquer homem mentalmente equilibrado saberá que 
esta é a Palavra do Deus vivo, que posso basear minha fé Nela e saber que é 
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ASSIM DIZ O SENHOR! E se algo for contrário a Ela, então eu não creio em 
meus sentidos. Não, senhor, deixe isso de lado. Siga seu outro sentido, o 
sentido da fé.

57 Muito bem, Deus toma essas pessoas para fazer... Quando elas não são 
ninguém, elas se renderão a Ele. D. L. Moody de Chicago, era de Boston, ele 
era um sapateiro; um homem pequeno, insuficiente, não  dependia de si 
mesmo. Agora, tome essas grandes escolas que eles têm, a Escola Moody lá, se 
Dwight Moody pudesse se levantar novamente e ver aquela escola, a primeira 
coisa que Dwight Moody faria seria se livrar daquela escola. Se Martinho 
Lutero pudesse se levantar, a primeira coisa que ele faria seria se livrar da 
organização luterana. João Wesley faria o mesmo. Esses homens nunca 
fundaram essas organizações, foram os homens que os seguiram que o 
fizeram. 

58 Paulo nunca organizou uma igreja, porque ele mesmo disse: “Depois 
da minha partida, de entre vós mesmos se levantarão homens das vossas 
próprias multidões, falando coisas perversas” . Foi depois da morte de ��
Paulo, e cem ou duzentos anos depois, que eles formaram a igreja católica, a 
primeira organização. Homens levantados! Foi depois da morte de Moody que 
eles tiveram a Escola Moody; foi depois da morte de Wesley que eles 
formaram a igreja de Wesley; foi depois da morte de Lutero que eles formaram 
a igreja de Lutero. Deus envia heróis; e eles constroem…

59 Não é de se admirar que Jesus tenha dito: “Vós, paredes caiadas!”  Ele 
disse: “Adornais os túmulos dos profetas, e vós mesmos os colocastes lá!”    ��
Correto. Esses grandes homens se levantam, então constroem um memorial 
para si. Penso que, assim como Davi, “Serviu bem a Deus em sua própria 
geração” . Então, é assim que se deve fazer. Deixe as organizações e as coisas ��
lá, que mantenham distância de você.

60 Moody, um pequeno sapateiro, era fraco. Ele era um exemplo de 
fraqueza. A primeira coisa que é dita que Moody fez... Ele não tinha nenhuma 
escolaridade, e sua gramática era tão ruim que chegava a ser horrível. Um 
homem veio até ele uma vez e disse: “Sr. Moody”, disse: “sua gramática é a 
mais pobre que já ouvi na minha vida”. Ele respondeu: “Estou ganhando almas 
com minha ignorância, o que você faz com sua escolaridade?” Acho que essa 
foi uma boa resposta. Com certeza foi!
 
61 E agora, se você se tornar um membro daquela Escola, você 
certamente terá que ser um erudito polido. Correto.  [Um irmão diz: 
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“Simplesmente inverteu!”- Ed.] Agora, sim, eles “inverteram”, é certo, foram  
para o outro lado. É isso que as pessoas fazem. Quando eu disse no início de 
minha mensagem... Em vez de os cristãos se humilharem e se esvaziarem para 
dar mais espaço, eles tentam edificar em um conhecimento fabricado em casa, 
ou em algum conhecimento técnico escolar, ou algo assim, que os afasta mais 
de Deus do que estavam quando começaram. É isso que estou pensando sobre 
essas chamadas de altar artificiais. Você o traz e, na próxima vez, é dez vezes 
mais difícil trazê-lo de volta. Deixe-o sentar e ouvir até que Deus faça algo por 
ele!  E, então, que ele venha e confesse, e se levante, invocando o Nome do ��
Senhor. Correto. 

62 Observe Moody, fraco em escolaridade, fraco na fala, pronunciava de 
forma anasalada.  Eu estava lendo sua história outro dia, “ele era fanhoso, ��
sofria com um distúrbio nasal”. Fisicamente pequeno, careca, com barbas que 
pendiam... um indivíduo pequeno, baixinho. Fisicamente, ele era um desastre. 
Assim, ele não tinha nada além de fraqueza o tempo todo. Mas Deus o usou 
para abalar o mundo em sua época! 

63 Uma vez um repórter foi à sua reunião (eu estava lendo), e repórteres, 
para fazer uma matéria sobre que tipo de homem ele era (um grande homem, 
uma grande pessoa). Onde está aquele pequeno interruptor que se usa para 
desligar a gravação? É isso? Vou ter que pausar isso aí. Um grande homem, 
Moody era. Ele era um bom homem. E ele conseguia atrair a atenção das 
pessoas, mantê-las maravilhadas. Então, um repórter foi até o Sr. Moody e 
disse... foi até a reunião para fazer uma matéria sobre que tipo de grande… 
Como o repórter fez uma matéria sobre outro grande evangelista, 
recentemente, ele afirmou: “Esse homem é eloquente. Ele é Doutor em 
Divindade. Ele usa a melhor gramática que já ouvi. Cativa as pessoas com sua 
psicologia. Ele consegue manter as pessoas fascinadas”.

64 “Dwight Moody”, quando o repórter saiu, ele observou [sobre Moody 
– trad.]: “Não vejo o que há nele que seja capaz de atrair alguém”. Continuou: 
“Em primeiro lugar, ele é feio como pode ser. Segundo, ele é fisicamente um 
fracasso. Outra coisa”, disse ele, ”é que ele não tem escolaridade. Sua 
gramática é a mais pobre que já ouvi!” Prosseguiu: “Ele é fanhoso e emite um 
chiado quando está pregando”. E concluiu: “Eu não vejo nada em Dwight 
Moody que atraia a atenção de alguém”. O artigo foi entregue ao Sr. Moody. 
Ele o leu, e riu para si mesmo, disse: “Certamente que não; é Deus. Claro! As 
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pessoas não vêm para ver Dwight Moody, elas vêm para ver Deus”. 

65 As pessoas não se importam com o quanto você testifica, elas querem 
alguma realidade ali em sua vida que prove que Deus tem controle sobre você. 
Seja você metodista, batista, pentecostal, ou o que for, elas querem ver Deus. 
Correto, homens de... grandes homens, homens que são fracos e reconhecem 
sua fraqueza. 

66 Veja Moisés, um jovem intelectual. Oh, ele era um erudito. Ele era tão 
instruído em toda a sabedoria dos egípcios que podia ensinar os hebreus. Ele 
podia ensinar os egípcios. Ele podia ensinar qualquer pessoa, porque Moisés 
era um grande homem, uma pessoa inteligente. Oh, ele era um homem 
poderoso. Na concepção de Cecil DeMille, quando ele fez a peça Os Dez 
Mandamentos, e ele escolheu um homem que era... esqueci o nome do homem 
que fez o papel de Moisés, algum ator, mas um homem alto, com grandes 
braços e grande força. E Moisés talvez fosse esse tipo de homem. 

67 Sabemos que ele era forte e bem treinado, então ele assumiu a 
responsabilidade, vendo a necessidade do dia. (Oh, que Deus permita que isso 
seja compreendido!) Vendo a necessidade do dia, Moisés com seus poderes 
intelectuais e a habilidade que ele tinha para fazer aquilo... Ele era um homem 
inteligente. Ele seria o próximo Faraó. Ele tinha psicologia. Ele tinha poder. 
Ele tinha força física. Ele tinha tudo. Então ele disse: “Estou bem equipado. Eu 
sei tudo. E se há um homem na terra capaz de fazer isso, sou eu. Assim, sou o 
homem da hora, então vou agir”. E ele saiu para realizar uma obra que era 
correta e estava de acordo com a vontade de Deus, e ofereceu suas habilidades 
naturais. E Deus recusou! Ele não pôde usar nada do que Moisés tinha. Ele não 
pôde usar naquela época, tampouco pode usar isso agora. Deus não pode usar 
nossas habilidades naturais. Temos que tirar a nós mesmos e as nossas 
habilidades do caminho e nos render à vontade e ao poder de Deus.

68 Dizer: “Bem, irmão, eu posso pregar”. Ele não pode usar isso, 
enquanto você puder pregar. “Está tudo bem, eu posso fazer isso, eu posso 
fazer aquilo”. Você não pode fazer nada. Bem, então Deus não pode usar isso. 
Mas se você se render a Deus e deixar que Ele o faça! Você diz: “Bem, irmão 
Branham, eu sei. Eu sou um mestre”. Bem, enquanto você for o mestre, bem, 
Ele não vai muito longe. Mas o Espírito Santo é nosso Mestre. Claro que é! 
Deus enviou o Espírito Santo para ser o tutor da Igreja.

69 Algumas pessoas vão à escola por anos e anos e anos. O que elas 
fazem? Leem artigos do Cenáculo e, assim (oh, isso é bom), recebem a lição 
da Escola Dominical Nacional. Não tenho nada contra isso. São as Palavras 
de Deus e outras coisas, mas são elaboradas por intelectuais! Tem que vir 
pelo poder e a ressurreição de Cristo, e você não pode depender de suas  
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habilidades naturais. 

70 Assim, Moisés, esse jovem fino, um gigante forte, um homem 
intelectual, se propôs a realizar uma boa obra; mas Deus simplesmente, 
absolutamente não pôde usá-lo. Ele não pôde usar suas habilidades naturais. E 
nós não podemos… Não é hoje, que não podemos… Deus não pode usar 
nossas habilidades naturais.

71 Mas há uma coisa que Moisés tinha que eu admiro, ele tinha bom senso 
suficiente para saber que estava derrotado. Nós não temos. É isso. “Vamos 
criar uma nova denominação. Vamos conseguir alguém mais com um dom de 
cura, ou algo assim”, os pentecostais, entende. Veem? Simplesmente não 
temos consciência suficiente para perceber que estamos derrotados. A igreja 
Pentecostal, as Assembléias de Deus, a Igreja Unida, as demais, parece que não 
têm a capacidade de saber que estão derrotadas. Aleluia! Oh, eu gostaria de 
poder fazer com que isso ficasse claro. Elas estão derrotadas. A organização da 
igreja está derrotada! Da mesma forma que os Estados Unidos estão 
derrotados, tremendo e temendo, e com bombas pendendo lá para eles, eles 
sabem que desperdiçaram a vida dançando e destinaram suas vidas ao inferno. 
E estão derrotados, o Espírito saiu deles. Você teria que vasculhar árvores para 
recrutar jovens para o exército; eles viram o que aconteceu na outra guerra. 
Estamos derrotados! A igreja está derrotada. Eles sabem disso.

72 Moisés percebeu isso, então ele sabia o suficiente... Deus o levou às 
partes remotas do deserto, para lhe ensinar algumas fraquezas humanas. Ele o 
levou lá para lhe ensinar o que era tudo aquilo. E ele aprendeu muito bem! Oh, 
que coisa, como ele aprendeu a lição! Deus deve ter tido um bom tempo com 
ele lá! Sabe, Moisés tinha um temperamento difícil; e Deus lhe deu uma esposa 
chamada Zípora, que também tinha um temperamento difícil. Então, imagino 
que as coisas não tenham sido tão agradáveis lá naquelas partes remotas do 
deserto, por um tempo, quando o temperamento de ambos ficava fora de 
controle ao mesmo tempo. Suponho que sua concepção intelectual de como a 
psicologia deveria controlar uma pessoa não tenha adiantado muito, porque, 
quando ele estava a caminho do Egito, vejo que Zípora ainda tinha um 
temperamento explosivo. Ela cortou o prepúcio de seu filho e o jogou diante de 
Moisés, dizendo: “Você é um marido sanguinário para mim”.�� 

73 E Deus ficou tão irado com ele que... procurou por ele na estalagem, se 
pudesse tê-lo encontrado, Ele o teria matado. Acho que Deus teve que lhe 
ensinar algumas coisinhas lá no deserto, veem, que ele era humano. Toda a sua 
sabedoria do Egito e todos os seus poderes intelectuais, Deus não poderia usar 
um só deles. Você vem e diz: “Agora, Senhor, eu fui instruído por quarenta 
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anos, sou um estudante intelectual. Posso citar essa Bíblia de olhos fechados”. 
Deus não pode usar nem um pouco disso. Veem? Não. “Oh, eu pertenço à 
maior igreja que existe no país. Eu... eu sou o... eu sou isso, Senhor. Oh, eu sou 
um Pentecostal. Eu...Glória a Deus! Recebi o Espírito Santo outra noite. 
Aleluia! Tu vais me levar a fazer isso e aquilo”. Deus não pode usar nem um 
pouco disso. Não! Toda vez que você for derrotado e perceber que foi 
derrotado, volte e se humilhe. Torne-se fraco, entenda que você é humano. E 
não há nada que seu intelecto possa fazer para... as fraquezas humanas nunca 
serão usadas por Deus; Deus, por meio das fraquezas humanas, se derrama em 
você, então Ele usa a Si mesmo. Você simplesmente se torna um instrumento. 
Com certeza! Você tem que sair do caminho.

74 Moisés, oh, ele aprendeu, ele aprendeu muito bem sobre as fraquezas 
humanas. Ele aprendeu tão bem que, quando Deus o chamou, ele tinha sete 
fraquezas que podia argumentar contra o chamado de Deus. Vocês já 
estudaram na primeira parte de Êxodo, as sete fraquezas? Eu as tenho anotadas 
aqui. Quero que vocês ouçam: A primeira fraqueza que ele tinha era a falta de 
uma mensagem. A segunda fraqueza era a falta de autoridade. A terceira 
fraqueza era a falta de eloquência. A quarta era a adaptação. A quinta era o 
sucesso. E a sexta era a aceitação.  ��

75 Agora, compare as suas com as dele e veja se consegue chegar a isso, 
veja se consegue ser tão fraco quanto ele era. “Senhor, eu não sirvo. Não 
posso falar. Eu matei um egípcio. Não posso voltar. Oh, tudo! Eles não vão 
me receber. Não tenho mensagem. Eu tenho... não consigo falar. E sou 
pesado de língua”. E veem como ele estava? Ele não era nada! Irmão, ele 
havia sido habilitado.  Sim, Deus poderia usá-lo depois que ele fosse ��
habilitado. Veem? Sim. Isso é... Ele pode nos usar depois de sermos tratados, 
para descobrir que “Meu Ph.D. e LL.D. e duplo L.D.”, ou o que quer que 
seja, “todos os meus diplomas não são nada”. Deus não pode usá-los! “Bem, 
sou da Assembleia de Deus. Sou Unicista. Sou batista. Sou presbiteriano”. 
Deus não pode usar nada disso! Quanto mais rápido você se afastar disso, 
melhor você se renderá a Deus.

76 Como estava o profeta, ao dizer: “sou um homem de lábios impuros, e 
habito no meio de um povo de impuros lábios.”  E o Anjo foi e pegou uma ��
tenaz, foi ao altar, pegou uma brasa e tocou seus lábios. Então ele clamou: 
“Senhor, eis-me aqui; envia-me”. Sim, depois que ele percebeu que... mesmo 
sendo um profeta, ele tinha lábios impuros. Assim que percebemos que não 
somos nada, que você não é nada, você é pó da terra... Deus não pode usá-lo... 
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Sim, sua experiência... Todas as suas fraquezas não se igualariam às de Moisés. 
Ele tinha seis fraquezas distintas aqui, e havia aprendido o que era a fraqueza 
humana. 

77 Agora veja a diferença entre aquele Moisés se encontrando com Deus, 
e Moisés olhando para o... como hoje. Dizem: “Olha, precisamos de tal e tal 
coisa! Precisamos de um reavivamento na terra. Vou lhe dizer o que vou fazer, 
vou voltar e estudar até conseguir meu Bacharelado em Artes. Sim! Vou voltar 
e estudar até conseguir ser ordenado como LL.D. Vou estudar literatura. Vou 
fazer tudo isso, depois sairei e serei “o homem do momento”. Vou abafar todos 
esses indivíduos que começaram aqui”. (Oh, irmão!) “Vou construir um prédio 
de três milhões de dólares. Vou adquirir uma dúzia de Cadillacs. E...” Oh, 
irmão! É melhor você nem começar, pois já está derrotado, compreende? Mas 
o problema é que eles não sabem disso!

78 Eles acham que você tem que ter cabelos cacheados, usar ternos de 
smoking e dizer “aa-mém” tão bonito, e tudo isso, e ser um príncipe. Isso é um 
fantoche de mulher! Deus quer homens, homens piedosos, homens que 
possam sacudir! Mas hoje queremos Hollywood. Queremos algo que seja 
desejável aos olhos.  Queremos algo que possa falar tão intelectualmente que ��
nos deixe dormir por cinco minutos enquanto ele... no domingo de manhã. 
Deus quer separadores que a enviem como um relâmpago, que condenem o 
pecado até as raízes (isso mesmo) e o desenterrem. 

79 Mas nós somos... Nós queremos nossos pastores intelectuais. A 
maioria das pessoas quer um pastor que sussurre, alguém que diga: “Sim, 
queridinho”. Deus quer uns trovejantes! Sim, senhor. Eles lhes dão uns 
tapinhas nas costas, e elas com cabelo curto e maquiagem, e tudo mais, e 
usando roupas nas quais foram derramadas, e tudo assim, e não falam uma 
palavra a respeito disso. Um grande homem me chamou em seu escritório (não 
em seu escritório aqui), mas em seu escritório de campo, faz pouco tempo, e 
disse: “Quero impor as mãos sobre você para que pare com isso!” Eu disse: 
“Não faça isso. Não faça isso. Não, senhor.” Quando você para isso, você para 
a Mensagem. Você para Deus quando faz isso. Sim, senhor. Nós não queremos 
nada disso.

80 Será que Deus sentiu pena de Moisés com todas as suas fraquezas e 
disse: “Pobrezinho de Moisés, algo certamente aconteceu com você, você 
decaiu do seu grau. Oh, que coisa! Veja, sim, você era um grande homem, um 
intelectual, e nada iria detê-lo. Irmão, você tinha todos os seus Ph.D.'s e 
LL.D.'s, e tudo mais, e agora aqui vem você confessando que não é nada, que 
não pode fazer nada. Você é tão fraco”? Não! Deus não ficou com dó dele. 
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Deus nunca teve dó dele. Deus o havia reabilitado de todas aquelas coisas. Ele 
não ficou com dó dele. Mas constatamos (se vocês estiverem anotando, Êxodo 
4:14), “A ira de Deus se acendeu contra ele”. Deus não ficou com dó dele 
porque ele era fraco. Você diz: “Ó Senhor, eu me sinto tão mal que não creio 
que possa fazer isso”. Deus não fica com dó de você; Ele sente vontade de 
chutá-lo um pouco. Veem? Veem? Claro. Deus não fica com dó de você; Ele 
fica irado com você. Você está simplesmente entrando em forma para que Ele 
possa usá-lo. Sim.

81 Moisés sendo tratado, Deus poderia usá-lo. Ele tinha o tratamento, 
havia se afastado das habilidades humanas. Ele não tinha nada em que pudesse 
confiar naquele momento, porque ele estava pronto para o serviço.

82 Deus disse: “Durante quarenta anos, eu tive você e Zípora discutindo e 
se comportando assim aqui neste deserto, para ver se você conseguiria 
entender as fraquezas humanas ou não, enquanto você estava lá como um 
grande príncipe: 'Olá, doutor Moisés. Bom dia, Reverendo, senhor. Sim, 
senhor. Moisés, você é o próximo príncipe. Todos nós ficamos pensando em 
você'. Agora você está aqui no deserto com um punhado de ovelhas e uma 
esposa de temperamento forte”. Veem? Isso o corrigiu. Sim, senhor. Moisés 
estava em uma situação terrível, mas Ele disse: “Agora posso usá-lo, quando 
você se dá conta que não é nada. Assim sendo, venha até aqui, perto desta sarça 
ardente, quero te enviar lá para baixo”. Oh, que coisa! Deus, dê-nos mais 
alguns desse tipo, dê-nos mais alguns fracos. É disso que precisamos, de 
alguns fracos. Claro! 

83 Foi Jacó, vocês sabem. Jacó pensou que era um grande sujeito uma 
vez, vocês sabem, ele podia trapacear e se dar bem com qualquer coisa. Foi e 
colocou algumas varas de álamo diante das ovelhas e reses de seu sogro 
quando estavam prenhes, e as transformou em ovelhas malhadas, e assim por 
diante, quando iam beber água.  E quando menos se imaginava, Jacó se tornou ��
um grande homem. Claro. Ele era um... “Ele realmente se chamava Jacó, sem 
dúvida”, disse Esaú, “ele era ‘suplantador’ mesmo”. Então, ele era um 
trapaceiro. Ele estava indo bem, ganhando, tinha grandes rebanhos, e esposas, 
e ovelhas, e gados, e bois, e tudo, ele tinha tudo. 

84 Mas uma noite (oh, meu Deus!) quando ele desceu até um pequeno 
riacho uma vez, estava indo atravessar, ele chegou a um lugar que um Anjo o 
agarrou. Irmão, o velho Jacó segurou-o a noite toda. Com certeza ele o segurou 
por muito tempo. Mas quando ele se entregou, quando ficou fraco e não 
conseguiu mais segurar...  Ó Deus, que a igreja chegue a isso, que a igreja ��
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chegue a um ponto em que não possa mais se agarrar às suas habilidades 
naturais, mas que tenha que se render a Deus. Que os metodistas se 
envergonhem de serem metodistas. Que os batistas e os pentecostais se 
envergonhem, parem de agarrar a isso e se rendam ao Espírito. Foi então que 
Jacó se tornou “um príncipe de Deus”. A Bíblia diz que ele se tornou “um 
príncipe”, e seu nome foi mudado. Veem? E, lembrem-se, de um lado ele era 
um grande homem, forte, intelectualmente poderoso; mas do outro lado ele era 
um príncipe manco, fraco e abatido, mas tinha poder diante de Deus.
 
85 Sim, você pode... Sua organização pode estar completamente 
despedaçada. Seu prestígio na vizinhança, você pode ser “um corvo 
antiquado” dali em diante, na vizinhança. Isso pode ser certo. Mas vou lhe 
dizer, você terá poder com Deus. Eu prefiro ser assim. Escolherei esse caminho 
em qualquer tempo. Os discípulos voltaram e se regozijaram porque estavam 
felizes por terem sido considerados dignos de suportar a afronta pela Causa e 
por Jesus.   Com certeza! Eles o chamarão de “santo-rolador”.��

86 Saia desse lugar uma vez, deixe isso ser despedaçado. Liberte-se do 
seu: 'Bem, escute, sou metodista,' ou 'presbiteriano' ou 'sou das Assembleias,' 
“sou unicista, sou tão bom quanto você.” Tudo bem. Saia disso uma vez, abra 
caminho. Saia de tudo… Deixe o anjo se apoderar de você uma vez, o anjo do 
Senhor que lhe trará a Verdade da Mensagem. Deixe-o se apoderar de você 
uma vez, você se humilhará ao batismo em Nome de Jesus, você se humilhará a 
todo o restante Disto. Sim, você o fará, com certeza o fará. Sim, você... você 
simplesmente esquecerá todos esses intelectuais.

87 Alguns dias atrás, um dos amigos mais queridos que eu tenho, uma 
pessoa excelente, me disse, ao sair da sala depois de uma entrevista que eu dei, 
ao sair da sala, disse: “Irmão Branham...” E essa pessoa tem sido um dos meus 
apoiadores financeiros nas reuniões. Cheguei a um ponto em que eu não sabia 
o que fazer para as coisas andarem, só confiando em Deus; essa pessoa pagaria 
aquelas dívidas. Sim, uma excelente pessoa! E essa pessoa fez uma viagem e 
veio de uma grande cidade, aqui há algumas noites, e ficou na sala e me disse, 
uma noite: “Irmão Branham, eu só quero dizer uma coisa”. Continuou: “Que 
eu saiba, não há uma pessoa que não o ame”. Eu disse: “Estou muito feliz por 
isso.”

88 Disse: “Irmão Branham, há apenas uma coisa, uma coisa errada.” 
Perguntei: “O que é, irmã?” Respondeu: “Bem, é o seguinte, irmão Branham, 
se você abrisse mão um pouquinho dessa Doutrina que você tem,” prosseguiu: 
“todas as organizações o receberiam.” Bem ali eu percebi, pensei... Eu 
indaguei: “Que Doutrina, irmã?” Ela respondeu: “Oh, esse batismo em Nome 
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de Jesus”. “Oh!” Eu pontuei: “Mas, irmã, você não poderia esperar que eu 
fizesse concessões  em relação à Palavra de Deus e ainda fosse um servo de ��
Deus”.  E disse: “Bem, aqui, há um grupo de ministros que estou aqui ��
representando, desta grande cidade”. E argumentou: “Se você lhes disser que o 
Anjo do Senhor que lhe dá essas visões lhe disse para batizar em Nome de 
Jesus, então eles estão dispostos a aceitar Isso”.

89 “Bem”, eu respondi: “a experiência deles é mais fraca do que água de 
lavar louça!” E continuei: “Não me importa o que qualquer anjo diga, se não 
estiver de acordo com a Palavra, eu não creio!” Eu afirmei: “Se aquele anjo me 
dissesse algo diferente Disto, eu não creria no anjo”. Correto! A Palavra de 
Deus está em primeiro lugar, acima de todos os anjos e de tudo o mais! Um anjo 
verdadeiro... Eu disse: “Se ele não me dissesse Isso, eu não o ouviria”. Sim.   A ��
senhora não sabia o que fazer. Ela disse: “Nunca havia ouvido tal coisa. Não 
sabia disso”. Veem, aí está. Então eu apresentei algumas Escrituras à pequena 
senhora. E ela disse: “Vou voltar direto para casa e estudar o Novo Testamento. 
Eu nunca o estudei”. Veem, aí está. Oh, que coisa! Que coisa! É aí que a gente 
chega. Oh, que coisa! Pare de tentar se agarrar. Solte-se! É isso que você quer 
fazer: se soltar. Jacó, quando se soltou, ficou bem, tornou-se um príncipe e 
tinha poder com Deus. 

90 Foi o pequeno Davi, com sua jaqueta eclesiástica de Saul, que saiu 
para lutar contra Golias. E quando Davi começou a lutar contra Golias com 
toda aquela grande armadura, ele olhou ao redor, olhou para trás, ele parecia 
como o restante deles, então ele disse: “Há algo errado aqui”.  Enquanto você ��
for como o mundo e se comprometer com o mundo, fazendo a mesma coisa que 
o mundo faz, há algo errado. Davi disse: “Isso parece muito blindado. Eu tenho 
um doutorado, tenho um Ph.D. Veja bem, pertenço a uma grande organização, 
como eu poderia ir lutar com todas essas coisas? Eu não sei nada sobre isso. 
Não sei nada sobre isso!” Davi disse: “Tire essas coisas de mim”. Correto. “Se 
vou lutar por Deus, não quero parecer esse bando de covardes aqui, todos com 
armaduras e furos.” 

91 Não posso ter uma reunião... Em muitas reuniões, muitos homens, 
muitos ministros vêm a mim e confessam que creem que o Nome de Jesus 
Cristo é o correto para ser batizado, mas dizem: “Nossa organização nos 
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colocaria para fora”. Que desculpa fraca! Tire a armadura de Saul! Dê-me o 
poder e a força do Espírito Santo! Deus, envie-me com uma funda, não importa 
o que seja (quão pequena seja), para derrubar o inimigo. Isso é verdade. Envie-
me, mas não me deixe vestir como o restante deles com L.L., Ph.D., doutores, 
todo esse tipo de coisa.

92 Davi afirmou: “A coisa não parece certa”. Ele disse: “Eu não sei nada 
sobre isso”. E continuou: “A única coisa que sei, que eu tenho, é que eu... Lá 
atrás no deserto eu estava cuidando das ovelhas do meu pai”. E contou: “Um 
leão entrou e agarrou o cordeirinho e saiu correndo com ele, e eu sabia que era o 
cordeiro do meu pai, e, oh, eu não estava equipado, mas simplesmente peguei 
minha funda e fui atrás dele.” Finalizou: “Eu o matei e trouxe o cordeiro de 
volta”. Oh, que coisa! Aqueles parados ali, com uma lança na mão, não 
poderiam ter feito isso. Esse é o problema hoje. Deus tem muitas ovelhas que 
se desviaram, as organizações e coisas as roubaram, as levaram para a 
psicologia. Deus nos dê Davis com a Palavra de Deus e o poder de Deus, para 
dirigi-la quando formos enfrentar esses gigantes intelectuais (Correto!) com 
todos os Ph.D., LL.D.'s, Q.U.S.T.'s, ou o que quer que seja. Dê-me a Palavra de 
Deus e o poder do Espírito Santo e, eu lhe digo, podemos matar todos os 
gigantes no campo. Correto! Precisamos de homens que possam…

93 Bem, Davi era a pessoa mais fraca que havia no campo para ir lutar 
contra o gigante. Ele, bem, ele não passava de um menino. E a Bíblia diz que 
ele era "ruivo", um garotinho magro, provavelmente de ombros curvados, 
envolto em um pedaço de pele de ovelha. Ele não tinha nenhum desses grandes 
títulos intelectuais, nem era bem treinado. Ele não sabia nada sobre espada. Ele 
não sabia nada sobre todo esse treinamento que Saul... Saul era o melhor que 
eles poderiam ter, o Bispo Saul. Certamente, ele era muito superior aos demais 
membros do exército. Ele era o único que deveria ter ido lutar contra ele, mas 
estava com medo.

94 E hoje sabemos que precisamos de um reavivamento. Sabemos 
que precisamos de um despertar entre as pessoas. Não será necessário um 
Doutor em Divindade. Será necessário um fraco (aleluia!) que tome a 
Palavra de Deus no poder da ressurreição de Cristo e mate essa coisa. Isso 
trará Cristo ao país... para que eles vejam que Ele ainda pode abrir os 
olhos dos cegos, curar os enfermos, ressuscitar os mortos, e que Ele é 
Deus, Conquistador! Amém. Precisamos de um Davi, sem formação nas 
escolas teológicas, precisamos de um homem que não saiba nada disso, 
um garotinho do campo ou algo assim, um rapazinho com os ombros 
curvados, sem muita aparência, andando pela estrada com o poder de 
Deus. Minha mãe, morrendo, disse: “Billy, tenho confiado e crido em 
você. Você tem sido minha força espiritual, você me guiou a Deus”.
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95 Eu disse: “Mamãe, quando eu era um garoto... Nossa origem, claro, 
irlandesa, nós nos inclinávamos um pouco para o catolicismo”. E eu afirmei: 
“A igreja dizia que eles eram um corpo de pessoas, que eles tinham tudo, que 
tudo o que faziam estava certo. Eu não conseguia acreditar nisso, porque os 
luteranos diziam: 'Somos um corpo de pessoas, temos tudo'. Os batistas 
diziam: 'Somos o corpo, temos tudo'. Há muitas, são cerca de novecentas 
organizações diferentes”. Eu afirmei: “Mamãe, eu não poderia confiar nisso, 
qual delas está certa?” Descobri que, digo isso com humildade e doçura, mas 
creio que nenhuma delas está certa. É isso mesmo. Volto à Palavra de Deus, 
vejo o que Ele fez lá no passado. (E então, Deus, permita que todos nós 
voltemos para lá.) E em fraqueza, e sem apoio de organização, sem apoio de 
denominações, sem apoio de estruturas eclesiásticas, mas na simplicidade e no 
poder do Espírito Santo que caiu no Pentecostes, com a mesma mensagem que 
Pedro pregou no Dia de Pentecostes, “Arrependei-vos, e cada um de vós seja 
batizado em Nome de Jesus Cristo, para perdão dos pecados”.  ��

96 Você não estará todo amarrado como muitos desses teólogos, com o 
colarinho virado para trás e um diploma de bacharel em artes. Mas, irmão, 
você terá algo em suas mãos e, desde que o Espírito de Deus entre nessa 
Palavra, Ele conquistará e trará de volta as ovelhas perdidas que se 
extraviaram. Amém! Confessemos nossas fraquezas! Jogue fora sua 
doutrina da Divindade! Desapegue-se de seu “sabe-tudo”, de sua condição 
de membro! Desnude-se  diante de Deus, espiritualmente falando, e ��
considere-se “indigno”! Então Deus poderá começar a usar você. Mas não 
diga isso de sua boca, mas de seu coração. 

97 Jacó, Davi, eles tiveram que se despir. Ele (Davi) era o mais fraco 
entre toda a multidão. Pense nos, talvez, dez mil ou cem mil soldados na 
colina. Todos eles treinados, cada um deles com um Ph.D., cada um deles 
com lanças, eles eram soldados. Cada um deles era o cabo Fulano de Tal, o 
soldado Fulano de Tal (até os soldados rasos), o general Fulano de Tal, o 
tenente Fulano de Tal. “Grande General de quatro estrelas Saul, Bispo, sim, 
Excelência, Senhor!” Cada um deles ali de pé, homens treinados. E o 
inimigo de pé na colina, dizendo: “Seu bando de covardes”. Oh! E lá no 
acampamento apareceu um jovenzinho de ombros caídos (ó Deus!), um 
rapazinho de aparência ruiva, com uma pequena funda nas costas, 
segurando uma torta de passas para seu irmão. E aquele gigante saiu e gritou 
várias vezes. Disse: "Querem me dizer que vocês aqui, um bando de eruditos 
formados, ficarão aí e deixarão aquele filisteu incircunciso desafiar a 
Palavra do Deus vivo?" Amém! Indagou: "Vocês têm medo dele?" 
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98 Saul disse: "Se você quiser ir, venha aqui. Vou te mandar para a escola 
por vinte anos agora, e vou te dar um Ph.D. Vou te dizer o que vou fazer, vou te 
dar meu diploma." Ele disse: “Tirem isso de mim.” Oh, que coisa! “Não quero 
ter nada a ver com isso.” Ele queria confiar em Deus. Ele afirmou: “Eu sei o 
que Deus fez por mim com isso, e estou pronto para confiar em Deus diante de 
qualquer coisa com isso.” Amém! Essa é a experiência do cristão.

99 Até Saulo, quando teve que se livrar de sua armadura, tirou a armadura 
eclesiástica, fez como Davi. Mas quando Saulo chegou ao final do caminho, 
ele disse: "Combati o bom combate." Esse foi o último inimigo a ser 
conquistado. "Combati o bom combate, acabei a carreira, guardei a fé. Desde 
agora, a coroa da justiça me está guardada, a qual o Senhor, justo Juiz, me 
dará naquele Dia." E completou: "e não somente a mim, mas também a todos 
os que amarem a Sua Vinda."   A morte disse: "Mas eu te pegarei em alguns ��
minutos." E a sepultura disse: "Eu te mofarei ali.»

100 Ele exclamou: “Ó morte, onde está o teu aguilhão? Sepultura, onde 
está a tua vitória? Sei que estou aqui neste calabouço romano, preso com 
correntes nos pulsos e nas mãos, e tenho trinta e nove marcas de açoites nas 
costas. Estou aqui com lágrimas ardendo em meus olhos até não conseguir 
mais enxergar. Não consigo enxergar com os olhos naturais, mas posso ver 
uma coroa de justiça guardada lá em cima. Meus tornozelos estão gastos. Sofri 
muitas quedas por causa do pão mofado que jogam aqui, e os ratos passaram 
por cima de mim, e as aranhas e outras coisas, até que fiquei fraco”. Mas ele 
podia ficar diante da morte e dizer: “Onde está o teu aguilhão? Sepultura, 
onde está a tua vitória?”, com correntes sacudindo em suas mãos. Aleluia! (É 
disso que precisamos.) “Sepultura, onde está a tua vitória?” A sepultura disse: 
“Vou te apodrecer, Paulo”.  

101 Ele respondeu: "Mas graças a Deus, eu já tenho a vitória por nosso 
Senhor Jesus Cristo." Quando ele estava fraco, sua forma eclesiástica, seu... 
todo seu ritual havia sido dissolvido dele. Todos os seus documentos de 
ordenação lhe foram tirados. Ele não pertencia mais às Assembléias, ou a 
nenhuma delas. Veja, ele não pertencia mais a nenhuma delas. Ele havia falado 
tanto contra elas a ponto de os bispos terem... dito: “Você quer me dizer que um 
homem cumprindo vinte anos na prisão romana lá pode nos dizer para não 
deixar nossas mulheres pregarem? Sim! Não nos diga isso”, disseram: 
”sabemos que não é assim. Quem é aquele indivíduo lá, afinal, para nos dizer 
para fazermos isso, aquilo ou aquilo outro?” Disseram: “Sabemos o que 
estamos fazendo”. “Sim,” Paulo exclamou: “há homens se levantando bem 
entre vós, que logo começarão uma organização, se levantarão e se afastarão  
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da fé assim, não tendo o Espírito de Deus.” E completou: “Saíram do nosso 
meio porque não eram de nós.” ��

102 E o que aconteceu? Chegou diretamente na igreja católica; da católica 
para a luterana; e, por fim, às Assembléias de Deus, a mesma, fazendo a mesma 
coisa. Todo o tempo, a mesma coisa! Mas, oh, para um homem ou mulher que é 
fraco o suficiente, que reconhece sua fraqueza, que deixa Deus usá-lo! Eu 
continuo falando. (Acho que falo demais).

103 Bem, o que foi aquilo? Agora, ele era... Davi era o menos instruído do 
grupo. Ele não tinha nenhuma instrução de combate, ele não sabia nada sobre 
isso. Então ele não tinha qualquer instrução para nada dessa batalha que estava 
diante dele, mas ele reconheceu que havia um Deus. E ele pegou a coisa mais 
fraca. Eles tinham lanças, armaduras, arcos e tudo o mais, e Davi tinha uma 
pequena funda com uma pedra. Mas, veja, ele sabia no que podia confiar. Ele 
confessou sua fraqueza, mas sua fé estava em Deus.

104 Ele disse: “Não quero nenhum escudo sobre mim para impedir nada. 
Não quero chegar lá e dizer: 'Agora, vocês, irmãos, vão cooperar comigo? Eu 
pertenço às Assembléias, pertenço à presbiteriana, sou metodista, sou batista, 
vocês irmãos, vão cooperar comigo?” Eu não quero saber de nada disso. 'Olhe, 
vou lhe mostrar no meu bolso, eu tenho meu diploma. Acabei de receber meu 
diploma de bacharel em artes. Sou da Universidade de Fulano de Tal, estudei 
lá. Eu tenho isso. Oh, eu sei falar! Sou isso, aquilo ou aquilo outro'”. Ele não 
queria nada disso! Tudo o que ele queria, ele disse: “Eu tenho minha confiança 
em Deus e aqui vou”. É isso. E o gigante caiu. Isso mesmo. É disso que 
precisamos hoje, irmão. Precisamos, hoje, de homens como Davi, não de 
experiências universitárias.

105 Era o pequeno Micaías, o pequeno Micaías, o filho de Inlá, pobre, 
rejeitado, expulso de todas as denominações por causa de sua verdadeira 
posição por Deus. Mas chegou um homem de Deus uma vez, ali, chamado 
Jeosafá, e disse ali: “Eu quero conhecer a verdadeira Palavra de Deus.” Saul  ��
disse: "Tenho quatrocentos dos melhores que você já conheceu." E prosseguiu: 
"Eles todos têm seus diplomas, todos eles foram instruídos aqui na escola." 
Declarou: "Bem, eles são os melhores pregadores que você já ouviu." E 
completou: "Eu os trarei aqui e consultaremos ao Senhor para você." Mas 
então ele saiu e olhou ao redor, Jeosafá disse: "Sim, ouço este dizer isso, e ouço 
aquele dizer isso, mas," indagou: "Você tem outro? Você não tem outro?"   ��
Deus iria enviar uma mensagem para este coração verdadeiro. Havia apenas 
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um deles ali, mas Deus tem um homem para este. Amém. Se há apenas um 
coração verdadeiro, em algum lugar Deus tem um homem para ele. Jeosafá era 
um homem autêntico, um rei temente a Deus, e ele tinha discernimento 
suficiente para saber que as mensagens deles estavam erradas. Ele sabia que 
aquilo era contrário à Palavra, amém (Oh, irmão Neville!), Jeosafá sabia disso.

106 Ele disse: "Bem, eu pesquisei todo o registro, o quadro aqui neste 
seminário, eu tenho cada um deles aqui." Disse: "Bem, olhe aqui, este aqui 
tem... bem, veja os diplomas que ele tem. Veja este aqui", disse, "veja os 
diplomas que ele tem. Veja Zedequias aqui, ele é o chefe de tudo isso. Bem, ele 
é um bispo, ele está acima de todos nós. Certamente você crerá na palavra 
dele!" Jeosafá disse: "Sim", "eu...eu...eu..." "Bem, veja, veja, todos os outros 
estão de acordo com ele. São todos uma grande unidade! E você não pode dizer 
que eles não são hebreus. Você não pode dizer que não são profetas, aqui está o 
diploma que prova que são.” Jeosafá disse: “Sim, eu sei, Acabe.” Disse: “Está 
tudo bem, mas…”

107 Indagou: “O que você… Como pode me pedir mais? Aí está minha 
escola completa! Aí estão todas as organizações juntas.”
“Mas você não tem um que não pertença a esse grupo? Não tem um, em algum 
lugar?”
 “Bem, o que ele seria? Ele seria um analfabeto sem instrução!” “Bem, o que 
você iria querer com um homem como esse?”
“Mas, só estou perguntando, você não tem um, em algum lugar?” “Oh,” ele 
respondeu: “sim, existe um assim.” (Isso, oh, graças a Deus por esse!) “Existe 
um, mas,” disse ele: “eu o odeio. E todos os outros também o odeiam”. Disse: 
“Nós o expulsamos, e eles o expulsaram daquela organização, todos eles.” 
Disse: “Ele veio aqui para fazer uma reunião e nós o expulsamos da cidade. 
Sim, senhor. Não queremos ter nada a ver com ele. Bem”, disse, ”ele é um fraco 
e vem de uma família muito pobre. Sua gramática é horrível”. (Sim, como 
Moody, vocês sabem.) “Sim, sua gramática é horrível.” E completou: 
“Sinceramente, como um teólogo, ele é o pior que já ouvi. Nunca ouvi nada 
parecido com ele. Oh, ele simplesmente destrói o ritual deles. Bem, o Credo 
dos Apóstolos deles é rasgado em pedaços por ele. Nunca ouvi falar de algo 
assim! Oh, ele simplesmente o rasga, e eles o odeiam e eu o odeio, todo mundo 
o odeia”. 

108 “Oh,” Jeosafá disse: “não fale o rei assim, mas eu gostaria de ouvi-lo.” 
Ele sabia o que Elias diria! Ele sabia. Deus passou por cima de todos os 
grandes, fortes e intelectuais pregadores e colocou Sua Mensagem em um 
rapazinho que afirmava não saber nada. Mas o que ele fez? Eles lhe deram um 
teste, e disseram: “Agora, diga o mesmo que eles disseram.” Ele respondeu: 
“Eu direi o que Deus colocar na minha boca, nada mais.” Argumentaram: “Se 
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você quer se tornar forte agora, lembre-se que você é apenas... você está meio 
fora de ordem aqui, rapaz. Lembre-se, você foi expulso daquela organização. 
Eles podem reconsiderar sua condição de membro se você concordar com eles 
num momento de crise como este. Estamos todos prestes a ter uma grande 
campanha”, disse, “se você concordar comigo”.

109 Respondeu: “Não direi nada além do que Deus disse!” Fazer uma 
concessão. Você poderia esperar que um homem de Deus fizesse concessão 
em relação à Palavra de Deus? Não, senhor, não confie nele. Disse: “Mas 
você é um fraco. Você vem de uma família pobre. Ora, você sabe que eles 
podem...” “Não me importa o que eles façam.” “Bem, eles o levarão de um 
país a outro em um avião. Eles fariam qualquer coisa, veja, se você 
apenas...”  “Não, não. Eu somente direi o que Deus colocar na minha boca.” 
Deus passou por cima de todo aquele grupo (sim, senhor, sua verdadeira 
posição fez isso), passou por cima dos quatrocentos e lhes deu o ASSIM DIZ 
O SENHOR! Então eles creram? Não, senhor! Eles disseram: “Isso não é o 
ASSIM DIZ O SENHOR, nosso seminário não ensina tais coisas. Bem, aqui 
está nosso bispo, ele falou a palavra, ele escreveu o ritual. Todos nós nos 
reunimos e fundamos nossas escolas. Deus está conosco! Para onde Deus 
saiu de nós quando foi até você?” Ele respondeu: “Você verá, algum dia”. 
Sim. Isso mesmo.

110 O que ele era? Ele era fraco, mas era o mais forte entre eles. Por quê? 
Porque ele tinha a Palavra do Senhor. Oh, irmão, que diferença faz sobre o... 
qualquer outra coisa, contanto que você tenha o ASSIM DIZ O SENHOR? 

111 “Veja, irmão Branham, se você abrir mão do Nome de Jesus para o 
batismo, bem, nós teremos uma grande reunião em Chicago ou em lugares como 
este”. Sim! Você acha que eu faria isso? Não importa onde vocês se reúnem, o que 
vocês fazem, irmão, fique com o ASSIM DIZ O SENHOR. Eu quero que alguns 
deles venham me dizer onde isso está errado. Mostre-me na Palavra de Deus onde 
isso está errado. Sim. Eles não vão enfrentar isso. Não, senhor. Mas isso é Assim 
diz o Senhor! Fique com Isso, ainda que cada um deles te rejeite. Não importa 
quão fraco você se torne, “Então sou forte”. Quando eles me expulsarem, Deus 
me acolherá. Sim, sim. Deus... Eles te expulsam, Deus te acolhe. Lembre-se, são 
os rejeitados que Deus sempre escolhe, os que não são ninguém. Então Ele os 
torna alguém para Si. Talvez não saibam disso nesta vida, mas saberão na vida 
que está por vir; veem, essa é a vida.

112 E lhe deu o ASSIM DIZ O SENHOR, por quê? Ele ficou com a 
Palavra. Ele tinha a Mensagem certa. Deus lhe deu uma visão. Os demais não 
tiveram nenhuma visão. Veem? Ele teve uma visão. Por quê? Porque ele ficou 
com a Palavra. Foi aí que vimos sinais e maravilhas. Porque... Os outros 
estavam fingindo, mas ele ficou com a Palavra. Agora vamos nos apressar.
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113 Elias, foi quando sua igreja o rejeitou e o trocou pelo mundo moderno. 
Imagino que Elias realmente os tenha repreendido severamente. Vocês não 
acham que sim? Vocês sabem quem era Elias. Imagino que, no início de seu 
ministério, ele se levantou e disse: “Vocês, mulheres, estão tentando ser como a 
Primeira Dama”, aqueles chapéus, sabe, “Senhorita Jezabel! Vocês, mulheres 
modernas, sendo como a Primeira Dama do país, vestindo-se como ela, agindo 
como ela. Vocês, pregadores! ” Oh, que coisa, como ele os repreendeu! E todos 
foram se afastando até que não restou mais ninguém.

114 Então, ele teve que chegar ao fim de sua estrada. Ninguém mais 
cooperava com ele. Nenhuma das igrejas cooperava com ele. Toda a sua igreja 
o deixou, voltou para o mundo (assim como é agora), isso mesmo, voltaram 
para o mundo. Apenas alguns poucos estavam resistindo, um aqui e outro ali, 
vindo do outro lado do país, onde você tinha que ir para vê-lo, e assim por 
diante. Ele estava em péssimas condições, tinha chegado ao fim de seu 
conhecimento. Ele orou: “Senhor, eu permaneci em Tua Palavra, eu disse a 
verdade. E todos eles se foram, não sobrou ninguém aqui. Eu não tenho, nem 
mesmo tenho ninguém para quem pregar”. Amém. “Sim, eu permaneci em Tua 
Palavra, Senhor, e agora veja onde estou, nenhum deles me recebe. Quando 
vou à cidade e eles dizem: 'Aí vem aquele velho rabugento. Sim, sim, aqui está 
aquele velho rabugento vindo para a cidade, agora ele vai começar a falar sobre 
essa vida moderna aqui e tudo mais'”.

115 "Não o aceite! Pastor, não coopere com aquele indivíduo! Não, 
senhor!" Pastor, "Agora aquele velho fanático está na cidade novamente. Veja, 
esse Elias ali, o velho careca. Não dê atenção a esse velho. Veja-o, ele nem se 
veste como um clérigo com suas vestes sacerdotais como as minhas (o chapéu, 
vocês sabem; e fica de pé na frente, e colarinho virado, vocês sabem). Disse: 
"Ele não..." Disse: "Ele é um tipo diferente...Ele é um indivíduo estranho." E 
imagino que alguns dos homens importantes disseram: “Sabe de uma coisa? 
Ele é um neurótico. Sim, sim, ele é um neurótico, vivendo lá no deserto, 
ficando na floresta a maior parte do tempo, aparece envolto em um pedaço de 
pele de ovelha. Oh, que coisa! E então, condenando as mulheres! Nunca vi 
nada assim. Não tenha nada a ver com ele, de jeito nenhum! Não coopere!”

116 Bem, a associação ministerial se reuniu, sabem, e disseram: “Não, não 
tenham nada... Deixem-no só, ele finalmente... ele chegará ao fim de sua 
capacidade de raciocínio. Deixem-no gritar até perder o juízo. Isso é tudo, 
deixem-no sozinho”. Mas o velho Elias, andando fielmente com Deus (Meu 
Deus.) permaneceu fiel à Palavra. Eles tinham uma pequena reunião lá, e ele 
olhava para a audiência e dizia: “Todas vocês, Jezabéis!” “Oh, que 
atrevimento! Nunca mais vou ouvir esse homem! Não, senhor, não admito!” 
Isso não o deteve, ele permaneceu ali do mesmo jeito. Quando ele perdeu sua 
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igreja, quando perdeu seu... todas as denominações se voltaram contra ele, foi 
então (quando ficou fraco) que ele disse: “Sou o único que restou, e estão 
procurando me matar”. Disse: “Eles atirariam em mim se conseguissem 
escapar”. Sim. Veem? “Mas eu... Eles estão buscando a minha vida. E eu sou o 
único que sobrou, Senhor, o que posso fazer?” �� 

117 Foi então, quando ele ficou fraco (mas permanecendo fiel, 
confessando sua fraqueza e tudo mais), que Deus disse: "Suba ao monte, vou te 
dar uma mensagem nova. Agora vou te enviar com uma mensagem nova. Já lhe 
disse: ‘Vá e condene essas coisas.’ Agora vou te mandar de volta com algo para 
provar que Isso era certo.” Disse: “Você fez um bom trabalho, Elias. Você lhes 
falou da Primeira Dama, e tudo aquilo, e o que têm feito. Você condenou Acabe 
e todas as suas coisas modernas, e todas as igrejas modernas, e mostrou aos 
pregadores qual era o lugar deles. Você foi um exemplo. Ficou firme ali, sem 
qualquer ajuda, sem organização, sem nada que te respaldasse, mas você 
permaneceu com Minha Palavra. Agora vou lhe dar algo. Vá lá e diga àquele 
hipócrita: ‘ASSIM DIZ O SENHOR! Nem mesmo orvalho cairá do céu até que 
eu o chame.’” Que coisa! Que coisa! Levou-o ao topo do monte para lhe 
mostrar algo!��

118 Oh, posso vê-lo naquela manhã, vindo, caminhando por aquela estrada 
de Samaria. Ele não era muito atraente, com certeza, aquela cabeça calva 
brilhando ao sol, cabelos grisalhos e barbas que pendiam de seu rosto, com um 
pedaço de pele de ovelha. A Bíblia diz que ele era “peludo”, com pelos por toda 
parte. Imagino que ele era uma pessoa de aparência estranha; aquela pequena 
vara em sua mão, com aqueles olhinhos olhando diretamente para o céu, 
andando pela estrada. E você... acho que ele agia como um garoto de dezesseis 
anos quando tinha cerca de oitenta. Lá vinha ele, caminhando pela estrada, 
direto para Samaria. Irmão, ele havia se fortalecido em sua fraqueza: “Minha 
força é suficiente. Não se preocupe com as organizações, Elias. Não se 
preocupe com elas, Minha força é tudo o que você precisa”.

119 Lembro-me de estar ao lado de um grande templo uma vez, e eu orei: 
“Senhor, eu odiaria que eles viessem ao meu escritório.” Ele disse: "Eu sou sua 
porção". Veem? "Eu sou sua porção". "Em fraqueza então eu sou... Minha 
força é a fortaleza. Minha Vontade perfeita pode ser feita (Paulo, ou Elias, seja 
quem for) quando você sai do caminho". Veem? "Em sua fraqueza, então eu me 
torno forte. Eu sou! Eu sou o Forte que entra e completa".

120 Posso vê-lo andando por aquela estrada de Samaria, aqueles olhinhos 
olhando assim (rapaz!), com um leve sorriso estampado no rosto. Irmão, ele 
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andou diretamente para a presença de Acabe. Ele não gaguejou, não hesitou. 
Não, não! Batendo sob aquele peito magro e pequeno, havia um coração no 
qual morava o Espírito Santo. Sim, de fato! Veio caminhando por aquela 
estrada, chegou bem na frente de Acabe, e disse: “Nem mesmo o orvalho cairá 
até que eu o chame”. Bateu os pés e, virando-se, voltou para o deserto. Disse: 
“Foi um bom trabalho, Elias. Venha aqui, ordenei a todos os corvos que o 
alimentem agora, e... e sente-se aqui um pouco”. Oh, que coisa!

121 Quando ele estava fraco, então ele se tornou forte. Sim, senhor. Ele 
fechou os céus para que não chovesse. Foi quando ele ficou forte, quando 
perdeu sua igreja, perdeu tudo o que tinha, tudo o mais. Mas ele permaneceu 
com a Palavra de Deus, então teve poder para fechar os céus. Quando Jacó 
perdeu toda a sua força, então Deus lhe deu poder para se tornar um príncipe. 
Veem? Quando Paulo perdeu sua instrução escolar e toda a sua teologia, 
Deus o fez um missionário aos gentios. Quando Moisés perdeu toda a sua 
habilidade e se tornou fraco, Deus o tornou poderoso e o enviou ao Egito no 
poder do Espírito, aos oitenta anos de idade; com uma longa barba, sua 
esposa em uma mula e uma criança sentada em seu colo, e um cajado na 
mão, desceu e conquistou o Egito. Sim. Veem? Sem o apoio de um exército, 
como ele queria ir, mas no poder do Espírito. Amém! Quando você está 
fraco, então você é forte.

122 Simplesmente andando por aquela estrada, ele não gaguejou, não 
tropeçou, não fez nada disso, foi direto até a presença de Acabe e declarou: 
“Tenho a Palavra do Senhor”. Ele disse: “Você é aquele que perturba Israel”. 
Ele respondeu: “É você quem está perturbando Israel”. Sim, senhor. Oh, 
irmão! Sim, senhor. “Traga aqueles sacerdotes intelectuais que você tem aqui, 
e vamos ver quem é Deus”. Aí está. “Subam ao Monte Carmelo, que o Deus 
que respondeu no Pentecostes responda novamente. Vamos ver se Deus ainda 
é o mesmo Deus, se Jesus é o mesmo ontem, hoje e eternamente.” Ele desceu 
do monte e tinha uma Mensagem. Sim. Ele ficou muito fraco antes, porém, ele 
perdeu tudo antes de fazer isso. Ele teve que ficar fraco antes de ficar forte.��

123 É a simplicidade do Evangelho que confunde as pessoas. Elas tentam 
torná-Lo algo intelectualmente grandioso ou algo parecido, quando, na 
verdade, Ele é a simplicidade. Mas Deus usa a própria ferramenta da 
humildade, fraqueza e simplicidade para realizar Suas obras. Essa é só uma 
ferramenta na mão de Deus. João Batista, o precursor de Cristo, sua Mensagem 
era tão simples que passou despercebido pelas pessoas.  Ouçam só um ��
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minuto. (Espero não estar segurando vocês por muito tempo, vocês que estão 
aí junto às paredes, veem.) Vejam! João, quando... Todos os profetas deram 
testemunho da vinda do Messias. Um deles disse que “os montes saltariam 
como carneiros”.   Outros disseram que “as folhas bateriam palmas”.   Um �� ��
deles disse: “Todos os lugares baixos serão elevados, e os lugares altos serão 
rebaixados.”   Oh, meu Deus! Que dia!��

124 Vocês já pensaram na Escola dos Profetas e em sua concepção 
intelectual? Oh, que coisa, eles tinham tudo tão clássico! Mas quando isso 
aconteceu, veio do deserto um velho pregador que nunca teve um dia de escola 
em sua vida, provavelmente sua gramática era muito pobre. Seu pai era 
sacerdote, mas Deus o afastou disso. (Falamos disso na lição de domingo 
passado.) Não permitiu que ele se misturasse com as denominações e o levou 
para o deserto para que Ele próprio o treinasse. Esse é o tipo de pessoa que 
permanecerá com a Palavra de Deus. Saiu do deserto, com cerca de trinta anos; 
imagino uma barba escura que pendia ao redor de seu rosto, felpudo;  um ��
grande pedaço de pele de ovelha envolto nele; estava no barro, até os joelhos; 
declarou: “Eu sou aquele de quem o profeta Isaías falou”.  E algumas das ��
denominações apareceram; ele disse: “Não presumais, de vós mesmos, 
dizendo: ‘Temos isso e aquilo’, Deus é capaz de suscitar filhos a Abraão destas 
pedras!”   Oh, que coisa! Por quê? Ele tinha o ASSIM DIZ O SENHOR! Ele ��
tinha a Mensagem. Deus predisse que ele viria. E a razão... Ele veio com tanta 
simplicidade que lhes passou despercebido.

125 Quando Jesus veio, Ele interrogou: "Que fostes ver, um palestrante 
intelectual que pode ser mudado de metodista para batista, e de batista para 
presbiteriano, de presbiteriano para pentecostal, e de pentecostal para outra 
coisa? Saístes a ver uma cana agitada por algum vento? Não João!" 
Prosseguiu: "Fostes ver então um homem vestido de linho fino?" Ele 
prosseguiu: "Eles estão nos palácios dos reis, esse tipo de ministro." Ele 
indagou: "Que fostes ver, um profeta?" E completou:  "Mais do que um 
profeta!"   João era mais do que um profeta. E, veja bem, ele veio como o mais ��
humilde de todos eles. Mas ele era mais do que um profeta. Sabe o que João 
era? Ele era o mensageiro da aliança.  Claro, ele era. Ele foi mais de que um ��
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profeta. Um profeta é um vidente que vê coisas. João também via, mas ele era 
mais do que disso. Ele era o mensageiro da aliança. Ele disse: “Sim, este é 
aquele de quem foi dito: ‘Enviarei Meu mensageiro diante de Tua face’”.   ��
Isso é quem ele era, ele era o mensageiro da aliança. Claro. Sua maneira 
simples como ele veio simplesmente cegou os intelectuais.

126 Agora temos que encerrar em breve, cerca de alguns minutos mais, tenho 
algumas coisas aqui que quero dizer, algumas Escrituras e algumas notas.

127 E quanto à viúva com um punhado de farinha? Ela havia chegado à sua 
fraqueza, provavelmente morreria de fome. Ela não tinha comida. Não podia ir 
a nenhum outro lugar e pedir emprestado uma refeição, ninguém mais tinha. 
Mas ela chegou a um ponto, uma grande crente, seu marido havia sido um 
grande homem de Deus. E ela era viúva e tinha um filho. E ela tinha apenas um 
punhado de farinha, mas era o suficiente, era tudo o que ela precisava; 
consagrado nas mãos de Deus, ela viveu disso por três anos e seis meses, com 
um punhado de farinha. Ela ficou fraca. Ela saiu naquela manhã para pegar 
dois gravetos, quebrá-los e juntá-los. Veja, os dois gravetos são a Cruz. Veem? 
Quebrar... Ela disse: “Vou pegar dois gravetos”. Ela não disse: “Vou pegar um 
feixe”, apenas dois gravetos. É isso. Veem o símbolo? E, sim, da maneira antiga... 
O jeito de acender uma fogueira hoje é pegar as toras e cruzá-las, queimando-as 
bem no meio. Quando vou acampar, eu... nas montanhas, à noite, para evitar que 
me congele, coloco uma tora nessa direção e outra naquela direção e, durante a 
noite, continuo empurrando as pontas para cima, e elas queimam assim, à medida 
que você vai empurrando, veem, bem através da cruz.

128 “Tenho dois gravetos. Vou fazer pão, preparar esta refeição, este 
pequeno punhado de farinha, e fazer um bolo para mim e meu filho. Vamos comer 
e morrer.” Ela estava realmente fraca, não estava? Ela disse... E deu meia-volta e 
começou a caminhar de volta. Oh, que manhã quente! Oh, havia passado tanto 
tempo sem nada. Tudo... Sem água, e pessoas gritando, pessoas morrendo, em 
toda parte; nenhum lugar onde pedir emprestado, nada que fazer. Ela estava no 
fim do caminho. Estava em sua fraqueza. Ela disse: “Vou prepará-lo para mim e 
para meu filho, e então comeremos e morreremos”. Então ela se virou e 
disse... “Só um minuto!” Ela olhou para trás. E aquele rosto peludo, olhando ��
pelo portão lá, disse: “Vá e faça um bolinho para mim primeiro, e traga-me.” Oh! 
“Traga-me um pouco de água na mão, e um pedaço de pão, pois ASSIM DIZ O 
SENHOR!” Oh, que coisa, ela fez isso. Oh, meu Deus! Aquele pouquinho que ela 
tinha, veja, ela consagrou a Deus. Isso foi o suficiente para alimentá-la pelo resto 
do tempo. Sim. Veja, quando ela estava fraca, então ela se tornou forte.
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129 Uma tinha apenas uma vasilha com um pouco de azeite.  E ela não ��
tinha nada, seus dois filhos iam ser vendidos como escravos. Ela não tinha 
mais nada que pudesse fazer com essa pequena vasilha de azeite. Não era 
muito, ela estava no fim. Elias  lhe perguntou: “O que tens em tua casa?” Ela ��
respondeu: “Só um pouco de azeite em uma vasilha”. Disse: “Vá a seus 
vizinhos, peça-lhes bastante emprestado”. Veja só, preparando-se antes 
mesmo de acontecer. Hum? Prepare-se! Davi ouviu aquele som nos arbustos 
de amoreira.  Elias viu uma nuvem do tamanho de uma mão e disse: “Ouço o ��
som de chuva abundante”.  Se Deus tão somente pudesse obter alguns vasos ��
vazios! Isso mesmo. Ele disse: “Encha a casa deles”. Amém! Veem o que Deus 
quer? Deus precisa de vasos vazios. Ouçam! Já tivemos tanta doutrina, tanta 
insensatez eclesiástica, que chegamos ao fundo do poço. Só resta uma coisa: 
voltar-se para Deus e Sua Palavra. E se você fizer isso, pegue alguns vasos 
vazios. Tire todo o metodista deles, todo o pentecostal deles, e todo o batista 
deles, e deixe-os ser apenas vasos, e coloque-os em casa. E então pegue esse 
vaso e comece a despejar (amém), simplesmente comece a despejar. 

130 Ela teve o suficiente para cuidar de si e de seus filhos, e de tudo mais, e 
pagar todas as dívidas. Por quê? Por quê? Só o pouco que ela tinha, consagrado 
a Deus, e seguindo a palavra deste profeta, ela se saiu bem. Deus, envie-nos um 
profeta que tome a Palavra de Deus, que não tome alguma outra coisa, mas 
apenas obtenha vasos vazios. Se Deus puder apenas obter vasos vazios, e então 
tomar a Palavra de Deus e despejá-La na pessoa. Não como alguns dizem: "Oh, 
eu tremi quando O recebi. Eu falei em línguas quando O recebi. Eu dancei no 
Espírito." Esqueça isso, veem, esqueça isso! Simplesmente fique ali até que 
Ele venha, isso é tudo, até que o vaso esteja cheio. É isso. É assim que se faz. 
Sim, senhor, a simplicidade Disto! "Os vasos estavam cheios", como 
poderíamos permanecer nisso! 

131 Foram os discípulos, todos frustrados um dia, Jesus lhes disse: "Há 
cinco mil pessoas aqui", e disse: "Eles estão desmaiando, estão morrendo de 
fome." Oh, eu poderia permanecer nisso mais uma hora. "Cinco mil, morrendo 
de fome", há cem bilhões morrendo de fome! Disseram: "Despede-os." Disse: 
"Não há necessidade de fazer isso." Disse: "Dai-lhes vós de comer."�� 

132 Oh, que coisa! Posso imaginá-los juntando tudo o que puderam 
encontrar, e você sabe que quando eles juntaram tudo (tanta coisa), isso... 
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Desculpem a expressão, “juntaram”. Mas eles pegaram tudo e disseram: 
“Olha, nós vasculhamos todo o acampamento. Não temos um centavo de 
dinheiro, então não podemos fazer a campanha”. Veem? “Então, temos tudo 
aqui, mas a única coisa que conseguimos encontrar foram apenas cinco pães e 
dois peixinhos de um menino”, como Davi, que saiu do deserto ali. “Isso é tudo 
o que temos. Foi tudo o que conseguimos encontrar. Não sabemos mais o que 
fazer. Não podemos fazer mais nada, João.” Pedro disse: “É tudo o que 
podemos fazer. Isso é tudo o que podemos fazer. Não sabemos mais o que 
fazer. É tudo o que temos em termos de comida”.

133 Bem, posso tomar só uma pequena Escritura, Atos 2:38, e isso é tudo o 
que precisamos, apenas obedeça Isso. Você não tem que aprender em 
seminários, tudo sobre isso, aquilo, aquilo outro, apenas tome Isso. Sim, 
simplesmente tome Isso, é tudo que você precisa, “Arrependei-vos, e cada um 
de vós seja batizado em Nome de Jesus Cristo para perdão dos pecados, e sereis 
cheios do Azeite”. Veem? Simplesmente se esvazie, prepare-se para Ele, isso é 
tudo que você precisa. Apenas coloque uma gota e veja-o se encher. Você sabe, 
não havia o suficiente naquela vasilha para pingar uma gota em cada um. 
Talvez ele tenha pegado com o dedo, assim, e pingado em cada um assim; 
olhou para trás e estava cheia.  Apenas pingou, veja, isso é tudo que ele 
precisava, porque era azeite abençoado. Não tome alguma experiência de 
seminário. Tome a Palavra de Deus e pingue-A ali, e veja como se encherá. 

134 Ele diria: “Bem, que tipo de gota devemos ter? Talvez possamos tomar 
algo dos Salmos.” Tome o que eu lhe disse: “Arrependei-vos, e cada um de vós 
seja batizado em Nome de Jesus Cristo para perdão dos pecados, e sereis 
cheios dessa Gota.” Simplesmente pinguem isso aí, e vocês serão cheios dessa 
Gota. Essa é a Gota que Pedro usou no Dia de Pentecostes. Essa é a Gota que 
Paulo usou. Essa é a Gota que todos os discípulos usaram. O resto será 
adicionado, apenas tome essa Gota e siga-a na íntegra, e o restante ficará bem. 
Torne-se fraco! Torne-se vazio! Esvazie tudo, e daí em diante isso continuará 
caindo, e Deus fará com que o restante caia. Somente faça isso. Caia de joelhos 
e receba-o de todo o seu coração. Coloque isso em seu coração agora e diga: 
“Deus, eu creio nisso de todo o meu coração!” Deus cuidará do restante das 
gotas, isso se encherá, “Sereis cheios do Espírito Santo.”

135 Agora eles tinham cinco pãezinhos e dois peixes. E assim, o que iriam 
fazer? Então, eles se aproximaram e disseram: “Isso é tudo o que conseguimos 
juntar. Não sabemos mais o que fazer. Não conseguimos encontrar outro 
pedaço de pão em lugar nenhum, não há ninguém. E esse garotinho, 
provavelmente representando... perdeu a aula, ia à escola hoje de manhã, 
faltou à aula e foi pescar aqui embaixo. Nós o buscamos aqui no riacho e ele 
veio ouvir. E, ali, ele tem cinco”. Graças a Deus por esse garotinho! Sim, 
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senhor. Disseram: “A única coisa que temos na linha da vida é esta pequena 
gota aqui.” Disse… Jesus disse: “Basta. Traga-os aqui”. Veem? “Traga-os 
aqui, deixe-os comigo. Deixe-Me ficar com essa gotinha, Eu cuidarei do resto. 
Agora, continuem entregando enquanto Eu lhes dou desta gota”. E cada um de 
vocês tome a gota de Atos 2:38 nesta manhã, em seu coração, e apenas tome 
dali e observe-O começar a partir o Pão da Vida para você. Arrependam-se, 
sejam batizados no Nome de Jesus Cristo para o perdão de seus pecados, e 
então vejam se o Espírito Santo não cai, não continua caindo sobre isto e 
caindo sobre aquilo, caindo aqui e caindo ali, e caindo ali, e haverá um 
enchimento do Espírito Santo! Correto! 

136 Você não tem que ir a seminários. Você não tem que ser inteligente. A 
única coisa que você tem que fazer é reconhecer que você não sabe nada. Deixe 
que Deus se apodere de você, Ele cuidará do resto. Muito bem, então a Voz 
disse: “Traga-os aqui”. É isso que Deus quer nesta manhã, que você traga a 
Ele muitos vasos vazios. Ele cuidará do resto. Sim, senhor. O cego Bartimeu, 
sentado junto ao portão, esfarrapado, com frio, oh, seu momento de maior 
fraqueza, quando ouviu uma Voz que disse: “Traga-o aqui”.  Isso mesmo, às ��
vezes, é em seu momento de maior fraqueza. 

137 Lá estava Maria no sepulcro, com o coração partido, seu Bebê, seu 
Filho havia sido morto, tudo, todas as esperanças haviam desaparecido. E ela 
foi embalsamá-Lo, e nem mesmo Seu corpo estava lá. E ouviu uma Voz dizer: 
“Por que choras, mulher?” . Ela respondeu: “Levaram o meu Senhor. E eu...” ��
Pobrezinha, seu Filho havia sido posto em desgraça; despiram-No 
completamente e O penduraram ali em uma cruz, crucificaram-No, pregando-
O ali, depois de Ele ter declarado ser o Messias, depois que ela soube que o 
Espírito Santo a havia coberto e gerado esse Filho. Ele era o Filho de Deus. Ela 
tinha visto Suas obras e tudo mais, e viu bem naquele momento de maior 
fraqueza… E lá estava Jesus, enfrentando o mal, enfrentando aquelas 
organizações, enfrentando aqueles fariseus; tornando-se fraco e submetendo-
se à morte, e morrendo como um pecador na cruz, carregando nossos pecados. 
Os próprios Salmos, os próprios profetas em que eles criam haviam citado 
(centenas de anos antes) as mesmas palavras que Ele disse no Calvário, e eles 
falharam em ver.

138 “Deus meu”, exclamou Davi, “Deus meu, por que me desamparaste?” 
Salmos 22, “Todos os meus ossos, eles olham para mim, nenhum deles está 
quebrado. Meneiam a cabeça e dizem: ‘Confiou nos outros... Salvou os outros, 
e não pode salvar a Si mesmo.’” E todas as coisas que os profetas disseram 
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estavam bem ali! E Jesus, morrendo, sustentando aquela Palavra, se 
submeteu. Deus, Emanuel, tornou-se tão fraco que se submeteu à morte, e à 
sepultura, e Sua alma ao inferno. Fraqueza! Mas dessa rendição completa... 
surgiu, naquela manhã de Páscoa, abrindo caminho desde o mais profundo. 
Ele era o mais Alto, e se tornou o mais baixo. Ele veio para as pessoas mais 
baixas,  foi para a cidade mais baixa.  E o menor homem da cidade teve que �� ��
olhar para baixo para vê-Lo. Foi dali para a morte, e da morte para o �� 
túmulo, e do túmulo para o inferno; até o mais baixo que se podia chegar, até 
o inferno mais baixo que se podia imaginar, Ele desceu até lá.  Mas então, ��
de lá, Deus começou a elevá-Lo. Através do Paraíso, de lá para o túmulo, e 
do túmulo para a Glória, e tão Alto que Ele tem que olhar para baixo para ver 
o Céu. Exaltou Seus tronos no Céu!��

139 Aquela pequena mãe de coração partido, não sabendo disso, ali de 
pé, “Levaram meu Senhor, e não sei para onde.” Ela estava... a hora de 
maior fraqueza que já teve. Seu Senhor havia partido. Eles O haviam 
crucificado, mas Ele deixou que... O crucificassem na vergonha de ser 
pendurado ali nu diante daquelas pessoas; e O feriram com uma lança no 
lado, e sangrando, e O ouviram clamando na cruz, e viram a terra tremer, e os 
céus inteiros reconheceram que Ele estava morto. Tiraram-No de lá, rígido e 
frio, e O colocaram no sepulcro. Ela pensou: “A última homenagem que 
posso prestar ao meu querido Filho é vir embalsamá-Lo, e agora eles O 
levaram embora”. E ela estava ali chorando, aquela pequena mãe estava ali 
chorando, soluçando. Oh, o momento de maior fraqueza! “Por que choras, 
mulher?” foi a Voz atrás dela.��

140 Ela pensou que fosse o zelador do cemitério e disse: “Oh, levaram...”. 
Ela não conseguia nem se virar, estava tão fraca. Ela disse: “Estive acordada 
todos esses três dias e noites. Estive de pé e assisti à crucificação, assisti ao meu 
próprio Querido, que eu sei que era o Filho de Deus. Eu sei que Ele era! E, 
ainda assim, eles...” (Olhando para o outro lado, e Ele atrás.) ”E eles O levaram 
e O crucificaram. Eu O vi levantar mortos da sepultura. Eu O vi fazer milagres 
após milagres. E eu sei que o Espírito Santo... Deus conhece meu coração, eu 
era inocente de qualquer coisa, e o Espírito Santo me deu aquele Bebê sem que 
eu conhecesse homem. Como eu sei que isso era verdade! E eu O vi ser 
envergonhado e... arrancaram-Lhe as roupas, penduraram-No lá em cima e O 
despiram. Ele teve a morte mais horrível. Eu O amo, não me importo com o que 
fizeram com Ele. Ainda quero enterrá-Lo, quero Lhe dar um enterro digno, 
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mas eles O levaram embora. Tenho passado dias após dias, meu coração 
está partido. Estou nessa condição. Não sei o que fizeram com meu 
Senhor”. Ele disse: "Maria". E então ela ficou forte. Amém! "Vá dizer aos 
Meus discípulos que os encontrarei na Galileia". Oh, que coisa! Na 
fraqueza, então, somos fortalecidos. Quando você está fraco, é aí que você 
se torna forte.

141 Pedro, depois de pescar, ele estava... sua ocupação era a pesca. Eu 
até gosto de sua profissão. E assim, ele estava lá pescando, todo desanimado, 
sabendo que havia negado a Cristo. Oh, que coisa! Ouviu aquele Profeta se 
levantar ali e lhe dizer: “Pedro, tu dizes que Me amas?”  Ele respondeu: “Ó ��
Senhor, Tu sabes que Te amo”. Ele disse: “Eu Te amo. Estou pronto a morrer 
por Ti”. Ele declarou: “Pedro, pensas que estás falando sério, mas tu Me 
negarás três vezes antes...Tu Me negarás antes que o galo cante pela terceira 
vez. Veja, três vezes tu Me negarás antes que o galo cante”. E então, ao ver 
isso acontecer, quando ele ficou lá e disse: “Não O conheço. Não, não sei 
nada sobre esses pentecostais”.

142 (Não é hora de parar de pregar, é apenas meu relógio tendo um 
problema. [O alarme do relógio do irmão Branham soou - Ed.] Veem? Disse 
que, “eu sei...” eu deveria parar agora, mas não posso parar neste momento, 
veja, então tenho que terminar isto aqui, só um minuto). Disse: “Eu sei que O 
neguei. Eu O neguei na presença de Pilatos. Eu O neguei na presença 
daquela mulherzinha que veio até mim, indagando: “És tu um deles?” “Não! 
E até amaldiçoei!” Oh, ele estava em uma situação terrível. Disse: “Eu...” 
Ela negou... Ele O havia negado. E ele viu Jesus se levantar e olhar, então foi 
quando o galo cantou, olhou para Pedro. Ele saiu. Oh, ele estava desanimado 
consigo mesmo, interrogou: “Por que continuo vivendo?” ��

143 E depois, além disso, ele afirmou: “Acho que vou voltar a pescar. 
Não posso mais pregar, então vou voltar e começar a pescar”. Ele havia 
jogado suas redes e lançado a noite toda, e não conseguiu nenhum peixe. E 
ele estava em uma situação de fraqueza, não tinha nada, desanimado consigo 
mesmo, chegando ao fim de suas habilidades. Bem, ele se achava um grande 
homem, cortou a orelha do filho do sumo sacerdote daquela maneira. Bem, 
ele pensou que era um grande sujeito, sabe, que havia aprendido algo. Mas 
ele não sabia nada! Teve que esquecer tudo aquilo. E lá estava ele, dizendo: 
“Bem, sei de uma coisa, sou um pescador. Ainda posso ganhar a vida 
pescando”. Ele pescou a noite toda e não conseguiu nada. Oh, que desânimo! 
Toda vez que ele puxava a rede, ela estava vazia. E ele estava tão 
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desanimado! Estava em uma condição de maior fraqueza e disse: “Eu poderia 
muito bem pular deste barco. De todos os modos, eu não valho nada”. Ele 
disse: “Tendes algum peixe, filhos?”  ��

144 Olhou para a margem e ali estava um Homem. Ele respondeu: “Não, 
trabalhamos a noite toda e não pegamos nada. Eu pensava que era um 
pescador”. “És tu, Simão?” “Sim. Bem, trabalhei a noite toda e não peguei 
nada. Oh, eu...  não temos nenhum peixe aqui.” Ele ordenou: “Bem, lance sua 
rede do outro lado”. “Nós já fizemos... O quê?” Então ele... Indagou: “Do outro 
lado? Estivemos fazendo isso!” “Lance-a do outro lado”. Ele lançou suas redes 
e puxou. Ele disse...Então ele se tornou forte. Oh, que coisa! Ele pegou seu 
velho casaco de pescador e o colocou ao redor de si e disse: “Irmãos, esse é 
Ele!” E ele chegou antes dos outros até a margem, antes que eles pudessem 
remar com seus barcos tão rápido quanto podiam, ele os ultrapassou, vestido 
com um casaco de peixe, chegou à margem. Por quê? Porque era quando ele 
estava forte. Quando era forte, ele não conseguia fazer nada, mas quando ficou 
fraco, então ele se tornou forte. Sim, senhor. 

145 Oh, a estratégia de Deus é pegar vasos humanos vazios e sacudir o 
mundo com eles. (Agora, só um pouquinho e iremos.) Como no Pentecostes. 
No Pentecostes, o que Ele fez? Levou dez dias para que se esvaziassem por 
completo. Mas eles estavam todos ali com seus vasos virados para cima, e 
Deus tomou a Si mesmo e os encheu. Isso é tudo! Eles sacudiram o mundo; Ele 
Se derramou neles. Essa é a necessidade de hoje. É disso que precisamos hoje, 
vasos vazios, sim, senhor, para que Deus possa enchê-los. E você não pode 
tomá-los... (Tenho que pular muitas coisas aqui). Deus não pode usá-los 
enquanto estiverem cheios. Se você estiver cheio de instrução teológica, Deus 
não poderá usá-lo. Deus tem que ter vasos vazios para que Ele possa enchê-los.
 
146 Pois bem, Eliseu não disse: “Vá pegar alguns vasos e peça emprestado 
bastante azeite, e vamos ver se conseguiremos um bom preço de venda com 
eles, e com um pouco mais que você ganhar, poderá pagar o vizinho”. Ele 
disse: “Somente consiga os vasos vazios. Isso é tudo o que você precisa”. 
Assim foi no Pentecostes, eles tinham vasos vazios para que Deus pudesse 
enchê-los. Irmão, este dia exige isso. Este dia; tem que ter isso. Teremos isso ou 
pereceremos. Vou encerrar agora, ouçam. Temos que ter isso ou pereceremos. 
Sim, senhor. 

147 As grandes máquinas eclesiásticas que temos, as grandes máquinas da 
igreja estão carbonizadas, têm um ruído espiritual. (O irmão Collins está em 
algum lugar aqui, e o irmão Hickerson). Acho que o virabrequim está 
danificado. Algo deu errado. Estão usando a gasolina errada, ela está toda 
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carbonizada. Eles usam a experiência do seminário em vez do Espírito Santo. 
Nossos grandes avivamentos no país, nossos grandes homens, nossas 
campanhas de cura, tudo falhou. Sabemos disso. Vejam nosso nobre 
evangelista, Billy Graham, cruzando o país para lá e para cá, para lá e para cá, 
para lá e para cá. De que adiantou? Oral Roberts, com campanhas de cura por 
toda parte, e está ficando cada vez mais maligno. Porque tudo é batista, 
presbiteriano, Assembléias de Deus, todas essas outras organizações 
diferentes, junte todas elas, o que são? Uma grande máquina eclesiástica, e 
Deus a encheu de carbono para vocês. Agora ela está só fazendo barulho, 
"explosão", bombeia, bombeia, bombeia “explosão”, bombeia, bombeia, 
bombeia, um pouco aqui e ali. Ela chegou ao fim! Está acabada! A gasolina 
acabou, jogaram água nela. Acabou tudo (sim, senhor), pneus furados dos dois 
lados. Estamos em uma situação terrível. A máquina eclesiástica parou.

148 E, irmão, a tampa do inferno se abriu. Isso é certo. E torrentes de poder 
demoníaco estão jorrando de todos os lugares. Conquistou as nações. 
Conquistou a política a ponto que ela está podre até o âmago. Conquistou as 
igrejas a ponto que elas não sabem nada além de denominação. Você pergunta: 
“Você é um cristão?” “Sou metodista.” “Você é um cristão?” “Sou 
pentecostal”.  Isso não significa mais, como eu disse outro dia, do que ser um 
porco, ou um javali, ou um cavalo, ou algo assim. Não tem nada haver com 
Aquilo. Você é um cristão quando nasce de novo e é cheio do Espírito Santo, 
não antes disso, e quando se rendeu completamente ao Espírito. Se você não se 
rendeu ao Espírito, então você não nasceu de novo e não tem o Espírito Santo. 
Você pode falar em línguas e tremer, pular e correr, e fazer todo tipo de... 

149 Paulo disse: “Eu posso mover montanhas com fé, posso curar os 
enfermos, posso ter conhecimento da Bíblia, posso ir a um seminário e 
aprender todas essas coisas, tudo”, disse: “Ainda assim, nada sou!”   Aleluia! ��
Oh, que coisa, isso é que é revelação de mistério! Demônios por todos os lados, 
poderes do diabo, sob o nome de cristianismo, “ensinando como doutrina 
mandamentos dos homens”,  doutrinas de seminário teológico, deixando a ��
Bíblia de lado.

150 Aleluia! Quem é capaz, quem é forte o suficiente, quem é sábio o 
suficiente? Quem é poderoso o suficiente para dominar essa legião que tira a 
roupa de nossas mulheres, sob o nome de pregadores, metodistas, batistas e até 
pentecostais? Pintando seus rostos como Jezabel, cortando seus cabelos e 
usando calças como os homens. Nossos pregadores não se levantam contra 
isso o suficiente para lhes falar sobre isso. Possuídos pelo diabo! Foi a legião 
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que arrancou as roupas dele.  Quem é esse demônio que ruge? Quem é forte o ��
suficiente? Que tipo de denominação é capaz de vencer esse que anda de um 
lado para o outro por esses sepulcros de denominações, clamando, "Os dias 
dos milagres já passaram, e não precisamos do Espírito Santo"?

151 E quem pode dominar esse demônio? Deus! Não podemos fazer isso 
por meio de denominações. Não podemos fazê-lo por meio de forças 
eclesiásticas. Mas uma vez houve uma Voz que o fez, amém, que dominou os 
demônios, colocou-os em seu juízo perfeito e vestiu-os. Essa mesma Voz nos 
fez uma promessa: “As obras que eu faço, vós também as fareis”.  Você nunca ��
fará isso sob a gasolina eclesiástica em um carro com o motor carbonizado. 
Nunca as fará em uma organização. Você o fará quando se esvaziar e se tornar 
fraco, se derramar totalmente e deixar o Espírito Santo entrar e sacudir cada 
parte de você, saturar cada parte de seu corpo. Esse é o único... faça isso. Não 
precisamos de uma nova organização. O que precisamos, ó Deus, eu O sinto 
derramando por aqui agora. O que precisamos é de um profeta de Deus que se 
levante com um raio de Deus, um relâmpago espiritual que abale este mundo e 
o faça se envergonhar! Aleluia! Ele precisa de um vaso vazio, isso mesmo, uma 
Igreja chamada, uma pequena minoria que receberá o poder e as bênçãos de 
Deus e Sua Mensagem. Aleluia! É disso que precisamos. 

152 Faça-se fraco para que você possa ficar forte. Isso conquistará todos os 
demônios. Isso envergonhará os eruditos. Trará homens e mulheres que Deus 
chamou, e somente estes. Lembre-se: “Como foi nos dias de Noé, assim será 
na vinda do Filho do homem, quando oito almas foram salvas”.  Nos dias de ��
Elias, havia apenas sete mil que O tinham. Oh, pense onde estamos vivendo 
agora. Quando João entrou em cena, a pequena igreja certamente estava em 
minoria, mas havia vasos vazios onde despejar o Azeite. Aleluia! Deus, 
permita que nos esvaziemos. Esvaziem-se, amigos. Tornem-se fracos! 
Neguem sua capacidade própria! E vocês que estão no rádio... não no rádio, 
mas... que ouvem essas fitas, onde quer que elas cheguem, esvaziem-se. 
Derramem-se sobre o altar de Deus como um sacrifício. Deixem que o Anjo 
venha com uma brasa de fogo e encham esse vaso com o poder do Deus Todo-
Poderoso. (...) Então, Ele os fortalecerá e lhes dará graça para permanecerem 
de pé. Vamos inclinar as cabeças por um minuto. 

153 Ó Senhor, outra manhã de domingo se passou, e estivemos sentados 
nesta assembleia solene, onde homens e mulheres que Te conhecem, onde Teu 
Espírito habita em seus corações, e eles creem em Ti e têm agido de acordo 
com cada Palavra que Tu... nos comissionaste a fazer. E Te agradecemos por 
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essas pessoas. E pode ser que haja outros nas terras onde essas fitas irão, onde 
pequenas mulheres e homens humildes as levarão para os lares, para as tribos e 
para outras terras. E que eles possam ouvir, Senhor, e entender, e esvaziar-se 
para que o Espírito Santo possa enchê-los. Talvez haja alguns aqui nesta 
manhã, Senhor, que tenham se esvaziado desde que começamos a falar, que 
tenham percebido que confiaram demais em seus próprios pensamentos, em 
sua própria capacidade, confiando na astúcia de sua própria e simples mente 
humana, que não é mais que imundície diante de Deus. Ó Deus, que eles 
possam se esvaziar agora, submeter-se humildemente e vir para o enchimento 
do Espírito. Conceda isso, Senhor. É dito na Bíblia: “Todos os que creram 
foram batizados”.��

154 Está sentada neste edifício esta manhã, Pai, uma pequena mulher, 
sentada ali atrás, e eu me lembro da Sra. Hicks vindo até mim uma noite e ali ela 
estava deitada, nada mais do que ossos, a pele dos tendões esticada sobre ela, o 
câncer a havia consumido; seu marido ainda não era um cristão. Lembro-me da 
oração que fiz naquela noite: “Deus, Tu enviaste o pequeno Davi após um leão 
com uma simples funda, e ele trouxe o cordeiro de volta”. Eu disse: “Esse 
câncer pegou minha irmã; ele é um demônio. Eu sei que Tu és Deus. Eu te vi, 
Senhor, e sei. Eu falei Contigo, e Tu me respondeste”. “Eu vim atrás desta 
ovelha de Deus; câncer, solte-a!” Então a ordenei no Nome de Jesus Cristo que 
“voltasse para casa”. E seu marido, que ainda não havia se rendido, creu 
naquela Palavra e levou sua esposa para casa. Aqui está ela nesta manhã, uma 
mulher grande, forte e saudável, o câncer se foi, ela veio nesta manhã para ser 
batizada em Nome de Jesus Cristo. Ó Deus, obrigado por esse vaso vazio 
pronto para ser preenchido. Deus, eu rogo que Tu abençoes essa alma.

155 Senhor, esse é apenas um exemplo entre muitos outros. Rogo que Tuas 
bênçãos recaiam sobre esta audiência, solenemente, Deus, solenemente. Se… 
Resta somente uma coisa, Pai, que eu posso ver, que é: ou Tu te levantas em 
algum lugar com alguns vasos vazios e fazes com que este mundo se 
envergonhe de si mesmo, ou envias Jesus logo. Que o fim está aqui, Senhor, só 
restam duas coisas a serem feitas (e devemos ver isso agora mesmo), pois 
sabemos que é o fim; ou veremos algo poderoso se levantar imediatamente, ou 
veremos a vinda do Senhor.

156 Todas as profecias se cumpriram. A última coisa antes da Igreja 
ser ressuscitada, antes que Ela seja arrebatada em Apocalipse capítulo 3, 
era a vinda de um mensageiro para a Era da Igreja de Laodicéia, que 
“voltaria o coração das pessoas aos primeiros pais”, os traria de volta ao 
Pentecostes original, o que eles afirmam ter. Haveria milhares e milhares 
de pessoas, como nos dias de Noé, Senhor, que se perderiam. 
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Muitos deles se perderiam. Já vemos isso cumprido, Pai. Venha, Senhor Jesus, 
arrebate Tua Igreja. E se for da Tua vontade, Senhor, que antes de essa Igreja 
ser raptada, que surja o Poder. Ó Deus, encha esses vasos. Levante-os, Senhor! 
Sacuda este mundo uma vez mais! Sabemos que será tarde demais, não haverá 
arrependimento, será tarde demais para eles. Mas mostre Teu poder, Senhor, 
encha esses vasos e sacuda este mundo como nunca foi sacudido antes! Leve 
Tua Igreja então. Deixe o mundo no caos em que ele se encontra, ó Deus, eles 
se debatem.

157 Então sabemos que o grande Espírito Santo virá para os judeus. 
Quando vimos os cento e quarenta e quatro mil de pé no Monte Sinai, de pé 
com o Cordeiro, mas a Noiva já estava no Céu. Ela já havia sido arrebatada, e o 
Cordeiro havia voltado (José) para se dar a conhecer ao Seu povo. E a Bíblia 
diz que haverá um quebrantamento entre eles quando olharem e O virem ali. 
Quando Ele se der a conhecer, eles dirão: “Onde recebeste essas cicatrizes?” 
Ele responderá: “Em casa de Meus amigos”.  Então eles dirão: “Foi Ele que ��
nós crucificamos”. E Ele dirá como José: “Não vos preocupeis, porque Deus 
fez isso para salvar a vida dos gentios. Não foi culpa vossa”.  Então eles ��
disseram que se separariam, uma família da outra, e lamentariam como se o 
único filho houvesse sido tirado de casa.  Ó Pai, esse dia está próximo, esse é o ��
fim dessas Setenta Semanas. Esse tempo está próximo, Senhor. 

158 Ó Deus, que a voz dos verdadeiros profetas de Deus clame contra esta 
senhora moderna do dia, essa igreja moderna, essa teologia da igreja moderna. 
Sacuda esses pregadores que têm medo de dizer a Verdade. Ó Deus, tome esses 
homens e sacuda-os como nunca antes, faça-os envergonharem-se de si 
mesmos. 

159 Mas sabemos de uma coisa, e podemos descansar com plena 
confiança, que “Ninguém virá sem que o Pai o atraia. E todos os que o Pai 
me deu virão”.  Eles chegarão tão longe quanto Tu pretendes que cheguem. ��
Mas Tu disseste: “Não temais, pequeno rebanho, é da boa vontade de vosso 
Pai dar-vos o Reino”.  Sabemos que isso é verdade. Tu nos avisaste o ��
tempo todo que haveria muito, muito poucos que estariam preparados 
quando esse tempo chegasse. Então, haverá uma grande ressurreição e todos 
os redimidos que foram redimidos ao longo das eras ressuscitarão. Mas 
neste último dia, no tempo do fim, a Igreja certamente seria uma minoria.
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160 Então vemos isso, Pai, vemos a Mensagem do dia. Vemos a rejeição 
dela, vemos as separações, vemos todas essas coisas. Encontramos Teu povo 
confessando que não são... que não são nada. Eles só querem ser cheios de Ti, 
Senhor. Agora, rogo que Tu sacudas o mundo com eles, a poucos dias antes da 
Vinda do Senhor. 

161 Agora, em nosso meio, há doenças, há pessoas que precisam de cura 
física. Não os deixaríamos de fora, Senhor, pois é dito: “Não te esqueças de 
todos os Seus benefícios: Ele é o que perdoa todas a tuas iniquidades e sara 
todas as tuas enfermidades”.  Rogamos que Teu grande poder de cura esteja ��
sobre cada um que está aqui. Se Tu podes salvar uma alma lá fora sem fazer um 
movimento, apenas com o coração voltado para Ti, quanto mais Tu podes curar 
um corpo! Aqui estão os lenços. Eu os abençoo em Nome do Senhor Jesus, 
como o grande Apóstolo Paulo fez.  Que todos que usarem esses lenços sejam ��
curados. Que lares desfeitos sejam restabelecidos. Que as criancinhas, sem 
pai, sem mãe, e separadas, possam ter seu lar unido novamente. Conceda-o, 
Senhor. Cure agora todos os doentes e aflitos, e a glória seja dada a Ti. 

162 E, Senhor, nós que estamos tentando manter nossos vasos voltados 
para cima, nossos olhos voltados para cima, nossos corações voltados para Ti, 
negando que estejamos associados a este mundo. A Bíblia diz que “Abraão 
saiu de sua casa, saiu de sua cidade, para peregrinar na terra da promessa, 
confessando que ‘não era deste mundo’, mas que era ‘peregrino e 
forasteiro’”.  Abraão, Isaque e Jacó, todos os que têm esse testemunho de que ��
“não são deste mundo”, simplesmente declaram que há uma cidade cujo 
Artífice e Construtor é Deus, e eles estão indo para lá. 

163 Que os corações sejam transformados agora mesmo enquanto estou 
orando, Pai, e que atitudes sejam tomadas. E quando o culto batismal chegar, 
que haja uma grande comoção entre as pessoas, que haja pessoas que nunca 
pensaram nisso antes, que isso seja revelado. E Tu disseste que todos os que 
chamaste, Tu enviarias. Agora, eu encomendo tudo a Ti, Senhor, com esta 
pequena mensagem entrecortada de um pobre vaso sem nada em si, Senhor. 
Rogo que Tu tomes essas Palavras e as infundas no coração das pessoas, e que 
elas nunca consigam se afastar Delas. Conceda-o, Senhor. Entrego-as a Ti 
agora, em Nome de Jesus Cristo. Amém. 

164 [Um irmão dá uma mensagem - Ed.] Enquanto você está tomando sua 
decisão, decida. “Por que coxeais entre duas opiniões?”   Você ouviu o que  ��
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Ele disse. Se Deus é Deus, sirva-O; se o mundo é deus, então siga adiante. 
Veem? Se o caminho denominacional estiver certo, continue com ele; mas se a 
Bíblia estiver certa, então venha a Ela. Estão vendo? Escolha nesta hora a 
quem você servirá. Vamos agora, no Espírito, cantar um hino. A Bíblia diz: 
“Eles cantaram um hino e saíram”.[ Vamos cantar este famoso e velho hino, Eu 
O amo, com a cabeça e corações inclinados a Ele. 

Eu O amo, 
Agora decida o que você vai fazer. 
Eu O amo 
Porque Ele primeiro me amou 
E comprou-me a salvação 
No madeiro do Calvário.

165 [O irmão Branham começa a sussurrar Eu O amo - Ed.] Você pode 
tomar sua decisão por Cristo? Não exatamente uma decisão, apenas esvazie-
se, “Senhor, eu não sou bom. Não há nada de bom em mim. Deixe-me esquecer 
tudo o que já conheci. Venha agora, Senhor Jesus, não deixe que isso me passe 
despercebido. Permita-me recebê-Lo e ser cheio do Teu Espírito, Senhor. 
Deste dia em diante, que eu seja totalmente Teu”. Orem agora, uma pequena 
oração a Deus; simples, esta oração, crianças, todos. 

Tu, Cordeiro do Calvário, Salvador divino; (arrependa-se 
em seu coração) 
...ouça-me enquanto oro, 
Tire todos os meus pecados, 
Oh, deixe-me deste dia em diante ser totalmente Teu! 
Enquanto trilho o labirinto escuro da vida, 
E as tristezas ao meu redor se espalham, 
Sê Tu meu guia; 
Faça com que a escuridão se transforme em dia, 
Afasta a tristeza e os medos, 
E não me deixes nunca me afastar de Ti.

166 [O irmão Branham começa a sussurrar Minha fé olha para Ti - Ed.] 
Aqueles que têm crido, que têm se esvaziado diante de Deus e estão 
determinados que nada mais os impedirá, nunca mais confessarão qualquer 
habilidade, e desejam fazer um compromisso claro, limpo e verdadeiro com 
Deus, o tanque tem água, em preparação para o batismo. Que as mulheres 
fiquem à minha direita, e os homens, à minha esquerda. O culto batismal será 
daqui a pouco. Aqueles que se esvaziaram, que estão prontos para crer não no 
que os ministros dizem, no que os religiosos dizem, no que as denominações 
dizem, mas que seguirão o caminho do Senhor, que crerão no ASSIM DIZ O 
SENHOR, venham agora. Enquanto eu trilhar o labirinto escuro da vida... as 
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mulheres fiquem aqui, os homens aqui. Esse é o seu chamado ao altar, “Todos 
quantos creram, vieram e foram batizados”. 

... meu Guia;
Faça com que a escuridão se transforme em dia, 
Afasta a tristeza e os medos, 
E não me deixes nunca me afastar de Ti.

167 Quantas mulheres estão aqui nesta manhã... digo isto no Nome do 
Senhor Jesus! Quantas de vocês estão envergonhadas desse cabelo curto que 
estão usando, querem que Deus (por Sua graça) o deixe crescer para vocês? 
Deus as abençoe. Quantos homens estão envergonhados por deixarem sua 
esposa fumar cigarros e usar calças que na verdade pertencem a vocês? E a 
Bíblia diz: “É uma abominação aos olhos de Deus”.  Você sabe que Deus não ��
pode mudar? Ele não pode mudar. Ele tem uma natureza, que é santidade. Ele 
não pode mudar. Se você não se tornar como Ele, você não O verá: “Sem 
santidade ninguém verá o Senhor”.  E se usar calças é... faz Deus se sentir mal ��
do estômago e vomitar, Ele fica doente, e abominação, “imundície”, como é 
que você vai... tem um espírito assim em você e vai chegar ao Céu? Como você 
chegará ao Céu com cabelo curto, quando Deus disse: “É vergonhoso para a 
mulher cortar o cabelo”?   Ela nega os próprios princípios de ser uma esposa. ��
Deus não muda. Essa é Sua Palavra, amigo, é melhor você ouvir. 

168 E vocês, homens, que deixam suas esposas fazerem isso, não se 
envergonham? Não estão envergonhados? Não sejam como a Primeira Dama 
do país. Sejam como Deus! Veem? Esvazie-se desta tendência moderna do 
mundo, para que Cristo possa se derramar em você e você possa ser realmente 
cheio do Espírito Santo. Ele não pode fazer isso, Ele não pode fazê-lo, é contra 
Seus princípios; Ele teria que ir contra Sua Palavra, e isso Ele não fará; Ele não 
o fará enquanto você não se alinhar com Sua Palavra. Você tem que vir... Temos 
que chegar a isso antes que qualquer outra coisa possa ser feita. Vocês sabem 
disso, cada um de vocês está ciente disso. Quantos creem nisso, levantem a 
mão. Claro, vocês creem, agora vamos fazer algo a respeito.

169 Deus seja misericordioso conosco! Como precisamos Dele! 
Aqui estamos, todos nós juntos agora. Lembrem-se agora, no Juízo, se 
eu... Eu terei que me levantar (e isso pode ser antes da noite) e me 
defrontar com cada Palavra que eu disse. Veja, eu terei que me defrontar 
com isso. Agora, lembre-se de que a iniquidade já não está em minhas 
mãos, nem em minha consciência, nem em minha alma, nem em Deus.
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170 Se você não... Se você estiver nessas condições e ainda assim não se 
sentir condenado (ufa!), o que você vai fazer? Então você sabe que Deus não 
trata com você, você sabe que já passou Disso. Veem? Você já passou Disso. 
Você pode ser muito religioso, pode pertencer a igrejas e assim por diante, mas 
você já passou Disso. A Palavra de Deus entra e traz uma pessoa. É isso que a 
traz. Compreende? Então, essa é a Palavra. Peço a qualquer ministro, a 
qualquer pessoa, em qualquer lugar, que negue isso contra a Palavra de Deus. 
Isso mesmo. Não é assim, veja.

171 Portanto, sejamos cristãos verdadeiros. Mesmo nós que nos 
esforçamos, os que se esforçam, precisamos ser diminuídos e submetidos à 
fervura. Sim, senhor, todos nós precisamos disso. Deus, tenha misericórdia de 
mim. Deus, toma-me e molda-me. É minha intenção, depois desta semana, ir 
diante de Deus, para saber o que fazer em seguida. Deus, toma-me. O que... 
Tudo o que há em mim (e há muito) que não é bom, Deus, corta-o, é minha 
oração nesta manhã. Circuncida meu coração, meus ouvidos, meu ser. Faça de 
mim, Senhor, faça de mim algo que... o que Ele quiser que eu seja. Esta é a 
minha oração. Seja o que for que eu precise ser, corta, corta-me, Senhor. 
Mostra-me na Palavra, fala-me, eu farei isso. Que o Senhor diga, e eu... Estou 
bem ali, pronto para me alinhar com isso. Seja o que for que a Palavra de Deus 
diga, é isso que eu quero ser. Quero ser um cristão na Palavra de Deus: “Que a 
palavra de todo homem seja mentira, e a de Deus verdadeira”.   Não seria ��
essa a tendência da época, seria? É assim que você crê? 

172 Está procurando o local para o batismo, filho? Sim, ali atrás, irmão, 
não espere. Tudo bem, é por aqui. Muitos de vocês deveriam estar vindo, 
homens e mulheres que são crentes, que estão sendo... confessando seus 
pecados, para serem batizados no Nome de Jesus Cristo. (Por aqui, irmão.) 
“No Nome de Jesus Cristo para o perdão de seus pecados, e eles serão cheios 
do Espírito Santo.”

173 Agora, para vocês católicos aqui, isso é o que é o perdão dos pecados. 
Vocês dizem que a igreja tem poder para perdoar pecados, como a igreja 
perdoava pecados? Deus... Jesus disse à igreja: “Aqueles a quem perdoardes 
os pecados lhes são perdoados; e àqueles a quem os retiverdes lhes são 
retidos”.  Como eles perdoavam os pecados na igreja primitiva? Eles os ��
chamavam ao arrependimento e os batizavam em Nome de Jesus Cristo para o 
perdão de seus pecados. Não sob um confessionário; não, de fato. Mas eles se 
arrependiam diante de Deus, em seus corações, quando estavam ali, e criam. 
“E todos quantos creram foram batizados em Nome de Jesus Cristo, e foram 
cheios do Espírito Santo.” Amém. Você O ama? Agora vamos ficar de pé. 
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Agora, haverá muitos que querem esperar pelo culto batismal. Alguém mais 
quer vir, alguém mais creu? Venham, de qualquer lado; homens à esquerda; à 
direita, as mulheres. Creia no Senhor Jesus de todo o seu coração, com tudo o 
que há em você.

174 Agora, juntos vamos inclinar as cabeças, enquanto repetimos esta 
oração modelo juntos, pois me sinto muito estranhamente dirigido a fazer isto 
agora mesmo. Enquanto inclinamos as cabeças, vocês orem comigo. [O irmão 
Branham e a congregação oram em uníssono - Ed.] ... “Pai nosso, que estás 
nos céus, santificado seja o teu nome; Venha o teu reino, seja feita a tua 
vontade, assim na terra como no céu; O pão nosso de cada dia nos dá hoje; E 
perdoa-nos as nossas dívidas, assim como nós perdoamos aos nossos 
devedores; E não nos conduzas à tentação; mas livra-nos do mal; porque teu é 
o reino, e o poder, e a glória, para sempre. Amém.” �� 

175 Agora vamos manter nossas cabeças inclinadas. E vou pedir ao irmão 
Neville para vir e pronunciar a bênção, dizer o que está em seu coração, e então 
anunciar o culto batismal que está sendo preparado agora. Deus os abençoe, é 
minha oração. Vou orar por vocês, e vocês orem por mim. Eu preciso muito das 
suas orações.
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